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Pero sobre todo, nos deja mucha esperanza por lo que vendrá.

Culmina un año 
con grandes 

satisfacciones y 
fuertes emociones
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Mantener la unidad partidaria es el gran objetivo
“Me pone muy contento que en las conversaciones buscando la unidad, estoy 
sintiendo que la gente está reaccionando positivamente”, dijo el presidente 
del Partido Colorado, durante un encuentro con dirigente en el departamen-
to de Paraguarí.

La gran gestión que viene realizando la dirigencia partidaria desde el 
propio presidente Horacio Cartes, genera un contagio que invita a sumarse 
a un proyecto país. Esto no solo toca a los propios colorados sino a la ciu-
dadanía en general que, además de reconocer la fortaleza e importancia 
del Partido Colorado, también se llena de esperanza con las acciones con-
cretas que percibe. 

EDICIÓN N.º 10
PARAGUAY
ANUARIO 2024
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EDITORIAL

En este 2024, el Partido Colo-
rado ha reafirmado su compro-
miso con el desarrollo integral 
del Paraguay, trabajando de 
manera incansable para abor-
dar los desafíos más apremian-
tes que enfrenta nuestro país. 
Este año, guiando y apoyando al 
Gobierno del Paraguay, hemos 
demostrado, una vez más, que 
somos el único partido capaz 
de generar, implementar y 
acompañar políticas públicas 
en beneficio de todas las fami-
lias paraguayas.

El empleo ha sido una prio-
ridad absoluta en nuestra 
agenda. La creación de nuevas 
oportunidades laborales ha 
sido posible gracias a políticas 
enfocadas en la promoción de 
inversiones y el fortalecimien-
to del sector privado. 

Entendiendo que la educación 
es la base para el desarrollo de 
nuestro país, hemos trabajado 
intensamente en alianzas con 
universidades privadas, para 
otorgar oportunidades uni-
versitarias a los jóvenes con 
ganar de superarse. Además 
capacitaciones con institucio-
nes como SINAFOCAL y SNPP 
para aprendizaje en cursos de 
salida laboral rápida. Este tra-
bajo fue liderado por el Consejo 
Educativo de la ANR. 

En el ámbito de la salud, a tra-

El 2024: 
Un año de logros
y compromisos 
renovados

vés de la Secretaría de la Salud, 
se llegó a la atención de 5.500 
pacientes en el local de la ANR 
y en algunas seccionales, don-
de se brindó atención integral, 
en distintas disciplinas. 

El logro histórico del Grado de 
Inversión alcanzado este año 
coloca a Paraguay en el radar 
de grandes inversores inter-
nacionales, consolidando nues-
tra estabilidad macroeconómi-
ca y abriendo nuevas puertas 
para el desarrollo económico y 
social. Este avance es el resul-
tado del esfuerzo coordinado 
entre el Gobierno, el sector 
privado y nuestro partido, que 
siempre ha velado por los inte-
reses de la nación.

Desde El Centauro, reafirma-
mos nuestro compromiso de 
seguir trabajando por un Pa-
raguay más fuerte, próspero y 
justo. Este 2024 ha sido un año 
de logros, pero también de re-
tos que nos inspiran a redoblar 
esfuerzos.

Con unidad, visión y trabajo 
conjunto, construiremos un 
2025 lleno de realizaciones, 
siempre con la convicción de 
que el Partido Colorado es la 
columna vertebral del progreso 
de nuestro querido Paraguay.
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GESTIÓN ADMINISTRATIVA Y POLÍTICA

“ANR, el único proyecto político
que tiene un plan para el futuro”
César Sosa expresó que no es una 
casualidad, sino es una década de 
administración vanguardista de la 
ANR que tiene su punto culminante 
con elección de un candidato que 
representaba el cambio desde 
un partido tradicional, como lo es 
Santiago Peña.
“Eso quiere decir mucho, significa que 
los ciudadanos ven en la ANR un parti-
do que, siendo conservador, representa 
la aspiración de futuro que tienen”.

RENOVADORA GESTIÓN DE CARTES

De hecho –reflexionó el gobernador de 
Guairá, de 33 años– las iniciativas que 
ha tomado la gestión de Horacio Cartes 
al frente de la ANR, ha revolucionado 
la forma de relacionarse con los corre-
ligionarios. La ANR, detalló, no reparte 
medicamentos, sino tiene clínicas, no 
ofrece trabajo en el sector público, sino 
agenda a trabajadores en el sector pri-
vado y como si eso fuera poco adquiere 
espacios en universidades privadas 
para que los jóvenes –de cualquier 
partido– se formen profesionalmente. 
Concluyó que “esta forma de hacer po-
lítica es de vanguardia, no lo hacen los 
partidos que se quedaron en el tiempo, 

sino aquellos que saben leer los desa-
fíos y el sentimiento de la gente”.

LECTURA DEL ESCENARIO

En la ANR se da una correcta lectura 
del escenario, por eso su vigencia y cre-
cimiento, opinó César Sosa, aludiendo 
que mientras muchas organizaciones 
políticas tradicionales han decaído en el 
mundo entero, “este es un partido tradi-
cional que no para de crecer”.

Consultado sobre las razones de este 
fenómeno, el gobernador de Guairá 
sentenció que “el secreto es leer el esce-
nario, no se deben cambiar las ideas, los 
principios y los valores, pero sí gana el 

César Sosa, gobernador de Guairá y presidente del Consejo de Gobernadores

VISITARON LA JUNTA DE GOBIERNO 
Grupo de 1.500 jóvenes de Amambay solicitan afiliarse al Partido Colorado

Acosta, fue recibida por el titular colo-
rado y, aparte de agradecer por el ges-
to, el exmandatario los invitó a conti-
nuar con su formación y a capacitarse 
para soñar “con un Paraguay mejor”, 
según sus propias expresiones.

MÁS JÓVENES SE SUMAN

A finales de octubre pasado, otro 
grupo de cerca de 400 jóvenes, esa 
vez procedente del departamento de 
Guairá, llegó igualmente hasta la sede 

Un grupo de jóvenes procedente del 
departamento de Amambay llegó hasta 
la sede de la Junta de Gobierno del 
Partido Colorado en Asunción para 
participar de un encuentro político con 
el presidente de la Asociación Nacional 
Republicana (ANR), Horacio Cartes, a 
quien, además, le fueron entregadas 
solicitudes de afiliación de 1.500 jóve-
nes de la región norteña del país.

La comitiva, que estaba encabezada 
por el gobernador de Amambay, Juan 

PARTIDO CON INTERNAS 
VS. PARTIDOS FAMILIARES
Otra fortaleza son las internas de 
la ANR que son competitivamente 
democráticas en todo el territorio 
nacional, “mientras que la compe-
tencia política se encierra en sus 
partidos familiares y transmiten 
como enorme logro una reunión 
de 60 personas”. Finalizó señalan-
do que “ el gobierno del presidente 
Peña dejará una vara altísima y 
ello es un desafío para que la ANR 
siga proponiendo la mejor oferta 
electoral para el 2028″.

partidaria para presentar sus res-
pectivas solicitudes de afiliación para 
formar parte del Partido Colorado. 

En esa oportunidad, también fueron 
recibidos por el presidente de la ANR 
y el secretario general de la Junta de 
Gobierno, Eduardo González, quien se 
refirió acerca de los nuevos jóvenes 
afiliados puntualizando que su apoyo 
constituye una clara muestra de la 
apuesta de la juventud por la tradicio-
nal nucleación política.

partido que sabe cambiar su forma de 
hacer política, sus prácticas”.
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MODIFICACIÓN DEL CÓDIGO DE ÉTICA PARTIDARIO

Multa o expulsión a candidatos que 
violen la ley de financiamiento político
La Junta de Gobierno de la Asociación Nacional Republicana (ANR), liderada por Horacio Cartes, dio curso 
favorable al proyecto de modificación de artículos de su Código de Ética con el fin de castigar a sus candidatos 
a cargos públicos que transgredan las disposiciones establecidas en la legislación nacional referente al 
financiamiento político, la prevención de lavado de activos y la financiación del terrorismo.

Los cambios fueron planteados por el 
Tribunal de Conducta de la agrupación 
tradicional ya con miras a las elec-
ciones municipales previstas para el 
2026 y las presidenciales en el 2028. 
Las nuevas sanciones serán aplicadas 
únicamente por el citado órgano y sus 
resoluciones serán apelables ante una 
convención ordinaria.

OBSERVANCIA DEL DEBIDO PROCESO

Indica que las sanciones solo serán 
impuestas con la observancia de las 
garantías del debido proceso. Las 
modificaciones se centran especí-
ficamente en el artículo 12 en donde 
se establece que el afiliado candidato 
en internas o en representación del 
partido será penado con una multa 
cuya cuantía será determinada por el 
Tribunal de Conducta del partido.

El articulado señala además que la mul-
ta será calculada en base a las normas 
reglamentarias emanadas del Tribunal 
Superior de Justicia Electoral (TSJE).

Otra de las modificaciones aproba-
das por los miembros de la junta se 
centra en el artículo 13 del Código de 
Ética donde se sostiene que el afiliado 
sancionado que reincidiere en la tras-
gresión prevista en el artículo anterior 
será suspendido en sus derechos de 
afiliado por un plazo de hasta 5 años, 
previo procedimiento sumario ante el 
Tribunal de Conducta.

OTRAS MODIFICACIONES

También fue modificado y aprobado el 
artículo 14 el cual indica que el afiliado 
candidato que reitere la conducta pre-
vista en los artículos 12° y 13° de este 

Entre los cambios introducidos al Código de Ética también se encuentra prevista la suspensión por 5 
años en sus derechos como afiliado de los aspirantes a cargos electivos que violen la citada norma

Las modificaciones ya entran en vigencia plena dentro del Partido Colorado como régimen disciplinario

VISITARON LA JUNTA DE GOBIERNO 
Grupo de 1.500 jóvenes de Amambay solicitan afiliarse al Partido Colorado

código será pasible de expulsión de los 
registros del partido. La misma pena 
será impuesta al afiliado que incumplie-
re la resolución emanada del Tribunal 
de Conducta, proveniente de los dos 
artículos citados. En ambos casos para 
la imposición de la sanción se deberá 
seguir el procedimiento sumario.

“A partir de la aprobación y la firma 
del acta que ocurriría en días sucesi-
vos, ya entra en vigencia plena dentro 
del Partido Colorado como régimen 
disciplinario”, manifestó el abogado y 
apoderado de la nucleación política, 
Wildo Almirón.



6

NOVIEMBRE - DICIEMBRE
ANUARIO

6

EGRESO DE DIPLOMADO DE CIENCIAS POLÍTICAS EN LA ANR

“Esto es recién el primer curso”, dijo Cartes ante 1.000 egresados 
El presidente de la Asociación Nacional Republicana (ANR), Horacio Cartes, participó del acto de egreso 
de los 1.000 jóvenes que cursaron el diplomado en Ciencias Políticas en la Academia Republicana. “Estoy 
observando el Partido Colorado que soñé”, expresó y ratificó su intención de convertir al Partido Colorado en 
una herramienta de superación fundamental para la ciudadanía.

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, afirmó que seguirá impulsando la educación a través del partido

El acto de egreso contó con la presencia de autoridades nacionales y partidarias

“Este no es el último curso de ustedes, 
este recién es el primero. Es dema-
siado lo que tenemos por hacer, lo que 
no está permitido es que no hagamos 
con excelencia. Cada persona que 
salga de nuestra nucleación política 
debe salir con la frente en alto y con 
la satisfacción de estar absolutamente 
bien preparado para la vida y para 
ganarse esa plata digna”, manifestó.

El titular de la Junta de Gobierno 
refirió que el mejor programa social 
es el empleo digno, pero para esto es 
necesaria la formación y la educa-
ción. “Ustedes ya empezaron y van a 
seguir recibiendo muchas oportuni-
dades”, afirmó e indicó que el Partido 
Colorado está abierto a trabajar con 
los jóvenes y harán las gestiones 
necesarias para que todos los intere-
sados puedan acceder a más cursos y 
capacitaciones.

“Quiero lucirme y que el partido se 
luzca en oportunidades para ustedes”, 
mencionó el presidente del Partido 
Colorado y abrió un espacio para que 
los egresados expresen qué cursos, 
capacitaciones o diplomados conside-
ran que serían claves para acceder a 
un empleo de calidad que les permita 
ganar un buen salario.

“Muchas felicidades a todos los egre-
sados, quiero ver que esto rebose de 
estudiantes y egresados, comenzamos 
con esta iniciativa y tuvimos una par-

“
Estoy observando el Partido 
Colorado que soñé”
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“
Yo no voy a parar, para 
estudiar en la ANR no hace 
falta afiliación, el único req-
uisito para estudiar es tener 
ganas de superarse”

“
Comenzamos con esta ini-
ciativa y tuvimos una par-
ticipación de más de 7.000 
personas, y esto no ter-
mina hoy acá, esto recién 
empieza”

“
El mejor programa social es 
el empleo digno”

EGRESO DE DIPLOMADO DE CIENCIAS POLÍTICAS EN LA ANR

“Esto es recién el primer curso”, dijo Cartes ante 1.000 egresados 

El titular del Partido Colorado reiteró que la capacitación ofrecida es para toda la 
ciudadanía sin distinción de colores partidarios

Los 1.000 egresados del diplomado en Ciencias Políticas de la Academia Republicana

LA ACADEMIA REPUBLICANA
Es una institución con fines educativos creada en el 2015 para difundir los 
valores del pensamiento republicano. Su aporte en términos de capacita-
ción para los jóvenes había quedado en pausa, volviendo a reactivarse este 
año con apoyo de la Asociación Nacional Republicana Joven, para contri-
buir con la formación ciudadana a través de cursos gratuitos y enfocados 
sin ningún tipo de banderías políticas.

Los talleres se ofrecen mediante un sistema de escuelas populares, las cua-
les se enfocan en no exigir documentaciones de formación terciaria, como 
condición para acceder a las capacitaciones, permitiendo así la participación 
de cualquier persona interesada. Al ser un curso que completará 120 horas 
cátedra durante los meses de duración, está equiparado a un diplomado.

ticipación, entre presencial y gente 
que nos estuvo siguiendo, de más de 
7.000 personas, y esto no termina hoy 
acá, esto recién empieza”, aseveró y 
recordó que todo lo que ofrece el par-
tido está abierto a toda la ciudadanía, 
sin importar la afiliación política.

Cartes sostuvo que es un gran crítico 
de ofrecer algo a la ciudadanía a cam-
bio de la afiliación para otorgarlo y se-
ñaló que mientras el partido se aboque 
a trabajar, atender cuestiones vincula-
das a la salud, educación, adultos mayo-
res y otras áreas sensibles, la adhesión 
al partido se dará naturalmente porque 

la gente entenderá que es la única 
organización política que trabaja por el 
beneficio de los paraguayos.

“Yo no voy a parar, para estudiar en la 
ANR no hace falta afiliación, el único 
requisito para estudiar es tener ganas 
de superarse, el partido pondrá todas 
las herramientas. El país pasa por un 
gran momento, créanme que esta-
mos en buenas manos y van a seguir 
sucediendo cosas buenas para el país 
y para ustedes, en la medida que le 
vengan oportunidades, ustedes van a 
tener la posibilidad de tener más y más 
ingresos si se preparan”, concluyó.
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SOLUCIONES PARA LA COMUNIDAD

La Seccional N.º 8 inaugura mejoras y 
consultorios médicos luego de 20 años
El presidente de la Asociación Nacional Republicana (ANR), Horacio Cartes, junto con las autoridades de la 
Seccional 8 de Capital “Rafael Meza”, que preside Edgar Basualdo, inauguraron varias mejoras en esta base 
partidaria luego de 20 años. El lugar cuenta ahora con 4 consultorios médicos, con sala de espera, además de 
salones climatizados para reuniones, y un quincho para eventos.

Después de casi 20 años, la Seccional N° 8 pone la casa en orden para el servicio a la comunidad, inaugu-
rando mejoras importantes, entre ellas la instalación de consultorios médicos

Al respecto, el titular de la Seccional 8, 
Edgar Basualdo, agradeció la presen-
cia de las autoridades miembros de 
la seccional, así como autoridades de 
la Junta de Gobierno, como el senador 
Antonio Barrios, Dr. Eduardo González, 
el general (S.R.) Nicolás Capdevila y el 
Dr. Luis Servín Blaires entre otros.

“Hoy es un día histórico para nuestra 
querida Seccional N° 8 porque des-
pués de casi 20 años estamos dando 
un giro de 180 grados y poniendo la 
casa en orden para el servicio a la 
comunidad. Inauguramos este salón 
de eventos y reuniones climatizado, a 
más de un quincho que está preparado 
para 120 personas. Asimismo habilita-
mos 4 consultorios médicos con sala de 
espera, climatizada para que nuestros 

nos, integrado con inteligencia artificial 
y agradezco el acompañamiento de mi 
familia en la persona de mi esposa. 
Agradezco la ayuda del presidente de 
la INC, Lic. Gerardo Guerrero, que nos 
ayudó muchísimo con cemento y otros 
materiales y también ayudaron a otras 
seccionales del país”, acotó Basualdo.

SECCIONALES BRINDAN SOLUCIONES

El titular de la ANR, Horacio Cartes feli-
citó al presidente de la Seccional 8, Ed-
gar Basualdo, expresando su orgulloso 
y felicitando a todo su equipo. Aseguró 
que la ANR es la mejor herramienta, 

profesionales de blanco estén más 
cómodos atendiendo a la comunidad”, 
destacó Basualdo.

LOCAL PARA EVENTOS

Asimismo, el presidente de la sec-
cional resaltó la habilitación de otro 
quincho para 140 personas, equipado 
con una importante piscina, resaltan-
do que es la primera seccional que 
cuenta con un área social entre las 
seccionales del país.

“Gracias al señor Arturo Ayala, miem-
bro de seccional, tendremos un sistema 
informático avanzado con tecnología 
de última generación para el historial 
médico electrónico y reserva de tur-

“
Qué sería de la gente sin las 
seccionales, qué sería del 
país sin el Partido Colorado”

“
Hoy los jóvenes de todo el 
país vienen a afiliarse al 
Partido Colorado, gracias 
a esto que ustedes están 
haciendo”
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El titular de la ANR, Horacio Cartes, felicitó al presidente de la Seccional 8, Edgar Basualdo

El lugar cuenta ahora con 4 consultorios médicos, con sala de espera Fue inaugurado un quincho para 140 personas y una piscina

EDUCAL, DESDE JULIO DE 2023
Las Asociación Nacional Republicana (ANR) inauguró en julio del año pasado, 
un nuevo espacio educativo en la seccional número 8 de Asunción, en el marco 
del programa Educal. Este espacio cuenta con 16 computadoras con acceso a 
internet de alta velocidad y de manera gratuita, que puede ser utilizado para la 
capacitación de unos 32 jóvenes que ya iniciaron con cursos de informática.

En el local también cuentan con una biblioteca virtual, además de impartirse 
cursos de cocina, taekwondo, práctica de fútbol y vóley para niños y jóvenes. 
Igualmente se habilitaron mejoras realizadas en el polideportivo, en la fachada 
del edificio y en los salones de la seccional.

y que de esto la gente, sobre todo los 
jóvenes se dan cuenta del trabajo que 
están haciendo en las seccionales.

“Ahora todos quieren hacer brillar las 
seccionales, las seccionales son las 
que más solucionan los problemas de 
la gente. Qué sería de la gente sin las 
seccionales, qué sería del país sin el 
Partido Colorado. Les felicito por este 
gran trabajo silencioso que hacen, hoy 
los jóvenes de todo el país vienen a afi-
liarse al Partido Colorado, gracias a esto 
que ustedes están haciendo”, acotó.
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ANR APUESTA A LA EDUCACIÓN

“Competimos contra nosotros 
mismos buscando calidad educativa”

“La educación es la forma de 
generar oportunidades para 
la gente y así poder acceder 
a un empleo digno”, indicó el 
secretario general de la Junta de 
Gobierno del Partido Colorado, 
Eduardo González, tras resaltar 
los logros obtenidos desde la 
agrupación tradicional en su 
apuesta por capacitar y de brindar 
herramientas de aprendizaje a los 
paraguayos sin distinciones.

La ANR apuesta a la educación de calidad en todas las áreas, como el proyecto 
Educal, que se extiende a varias ciudades del país

Eduardo González, secretario general de la Junta de Gobierno del Partido Colorado

Indicó que el fomento a la educación es 
uno de los principales ejes que tiene 
el presidente de los colorados, Horacio 
Cartes, en su conducción política. “En 
el partido no se realizan distinciones, 
no se piden afiliaciones para acceder a 
los cursos. Los beneficios no solo van 
dirigidos a los colorados, sino a todos 
los paraguayos. El objetivo es mejorar la 
calidad de vida”, afirmó. 

CONSEJO DE EDUCACIÓN 

De esta forma González resaltó el es-
fuerzo que se impulsa desde el Consejo 
de Educación de la ANR al servicio de la 
ciudadanía. “Competimos contra noso-
tros mismos y con calidad. Estamos con-

tentos, satisfechos con lo que hacemos y 
con mucho optimismo. La marca más im-
portante en el Paraguay, es la Asociación 
Nacional Republicana, todo lo que hace el 
partido tiene repercusión”, refirió.

El también director de gabinete de la 
presidencia del Partido Colorado men-
cionó que en el ámbito de la educación 
se encuentran trabajando conjuntamen-
te con sectores público y privado. Refirió 
que la nucleación coloca a disposición 
sus seccionales al Estado para la reali-
zación de los cursos con salida laboral 
rápida impartidos desde el Servicio Na-
cional de Promoción Profesional (SNPP) 
y el Sistema Nacional de Formación y 
Capacitación Laboral (Sinafocal).

CONVENIO CON UNIVERSIDADES

Mientras que con el ámbito privado se 
establecieron convenios con universi-
dades, ofreciendo de esta forma becas 
para los interesados en estudiar, por 
ejemplo, las carreras de informática, 
administración, contabilidad, marke-
ting, medicina, ciencias de la educación, 
comercio internacional, entre otras más. 
A la vez, resaltó como un logro reciente 
el egreso de aproximadamente 1.000 
jóvenes que cursaron el diplomado en 
Ciencias Políticas en la Academia Re-
publicana. Agregó que incluso se contó 
con la participación de paraguayos radi-

cados en el extranjero, como en Estados 
Unidos, Corea y España.

EDUD

“El Consejo de Educación surgió como 
una forma de orientar los proyectos 
educativos que se llevan adelante. Como 
partido político, por recibir los aportes 
y subsidios estatales, la propia ley nos 
obliga a trabajar por la educación. Pero 
el Partido Colorado, por vocación, es 
el único sector político que hace esto, 
mientras que los otros partidos y movi-
mientos gastan los recursos en consul-
torías, pagan honorarios de abogados, 
en vez de gastar en lo que correspon-
de”, comentó.

INSTITUTO BERNARDINO CABALLERO

Señaló que independientemente de estas 
acciones, también se continúa apostan-
do por la educación desde el Instituto 
Bernardino Caballero dependiente del 
Partido Colorado. Asimismo, González 
resaltó también como otra de las grandes 
apuestas de la agrupación el programa 
denominado Educal, cuya misión es 
entregar a las comunidades, por medio de 
sus seccionales, un espacio con herra-
mientas educativas como salas de estudio 
con internet gratuito, una biblioteca digi-
tal, cursos de capacitación y mucho más.
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El exsenador y dirigente colorado dijo que “es perju-
dicial aferrarse a una idea”

El director del Foro Republicano, Guido Velázquez, 
fue moderador del evento.

El conversatorio se desarrolló en la Junta de Gobierno ante una gran cantidad de 
participantes

El 18 de noviembre pasado, Kalé celebró con amigos y dirigentes políticos del país, 
su cumpleaños número 75

KALÉ GALAVERNA EXPONE 6 DÉCADAS DE VIVENCIA POLÍTICA

“La ANR ha sabido adaptarse a 
través del tiempo en sus posiciones”
Durante el evento denominado 
“Conversatorio con Kalé”, el exlegislador 
Juan Carlos Galaverna habló sobre 
diversos temas y entre uno de ellos, 
estuvo la definición de los principios del 
Partido Colorado. En este orden, señaló 
que desde su fundación a la fecha, la 
institución ha sabido adecuarse a las 
necesidades e ideologías actuales, 
estando siempre al lado del pueblo.

“El partido se enriqueció porque supo 
adecuarse a los tiempos”, afirmó Kalé 
ante los presentes que colmaron el 
patio de la Junta de Gobierno. Dentro 
de su exposición, el exsenador hizo 
un recuento de la historia partidaria 
desde su nacimiento, además de los 
valores y principios que fue abrazan-
do a lo largo de estos años.

“El Partido Colorado no es solo nacio-
nalista, sino nacional auténticamente”, 
sostuvo y a esto añadió, “el otro partido 
tradicional que nació el mismo año 
que el nuestro, podemos decir con 
respeto que era una sucursal más de 
los partidos liberales de Europa prin-
cipalmente, recordando que entonces 
el liberalismo constituía la posición 
revolucionaria contra la monarquía”.

Galaverna precisó que la Asociación 
Nacional Republicana (ANR) en un 

momento de su historia, fue liberal 
ideológicamente, al igual que revolu-
cionario y rememoró que Bernardino 
Caballero en su proclama de funda-
ción contempló que el partido estaría 
abierto para cobijar bajo la bandera 
tricolor a todos los hijos de esta tierra 
y a los extranjeros que optaron por 
radicarse, vivir y desarrollarse en 
nuestro país.

ES PERJUDICIAL AFERRARSE A UNA 
IDEA

Asimismo, aseguró que el partido es 
socialista, pero no desde la concepción 
de un régimen absolutista, con control 
del Estado, que impone reglas, sino que 
todo lo contrario. En este sentido, habló 
de la importancia de no aferrarse a 
una idea y lo perjudicial que puede ser 

para un partido asumir esa posición.

“Si uno se aferra a un criterio, a una 
idea, una posición sin la capacidad de 
revisar esos valores se va a estrellar 
y es lo que en gran medida sucede en 
nuestro país lastimosamente con el 
Partido Liberal”, aseveró.

De esta forma, indicó que el Partido 
Liberal tuvo una concepción conserva-
dora y no ha sido capaz de actualizarse 
a los nuevos tiempos. “La ilusión que 
tenían los jerarcas liberales, políticos 
y económicos era ser cada vez menos 
paraguayos y convertirse en copiatines 
de los europeos, prohibieron hablar en 
guaraní, negando la paraguayidad y 
la máxima realización de los jerarcas 
liberales era que sus hijos estudien 
francés y piano”, cuestionó.



12

NOVIEMBRE - DICIEMBRE
ANUARIO

ACUERDO ENTRE MOVIMIENTOS PARA EL 2026

En Itauguá llegan a consenso sobre 
candidatura para las municipales
Dirigentes de Itauguá, encabezados por la diputada Jazmín Narváez y el intendente, 
Horacio Fernández, además de varios concejales municipales y presidentes de 
seccionales, visitaron al presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, para informarle 
acerca del acuerdo entre todos los movimientos del distrito respecto a la candidatura 
para liderar la comuna en las próximas elecciones.

De acuerdo a lo que se informó, los diri-
gentes y autoridades optaron por volver 
a postular nuevamente al actual jefe co-
munal, Horacio Fernández, quien en las 
elecciones anteriores ya fue un candida-
to consensuado. “Estamos viniendo para 
traerle la grata noticia de que hemos 
decidido unir esfuerzo nuevamente con 
miras a las próximas elecciones munici-
pales”, expresó la legisladora.

Narváez agregó que además ya se es-
tableció fecha para una nueva reunión, 
la que será dentro de unos diez días ya 
con la totalidad de los concejales munici-
pales, diputados suplentes y miembros 
de todas las seccionales para entregar 
un importante lote de pedido de nuevas 
afiliaciones a la Asociación Nacional 
Republicana (ANR).

“En el 2018, en Itauguá habíamos con-
sensuado sobre mi persona para una 
candidatura, hoy de vuelta Itauguá es 
noticia porque es la primera ciudad a 
nivel nacional que está logrando un con-
senso general dos años antes de las mu-
nicipales y creemos que eso es impor-
tante y sano para el partido, obviamente 
a nivel de Itauguá también y por qué no 
esperar que esto sea ejemplo para las 
demás ciudades del país”, manifestó por 
su parte Fernández

Asimismo, agregó que hay un desafío 
muy importante para el 2026, que es 
mantener las intendencias y recuperar 
otras. Señaló que en la próxima visita a 
la Junta de Gobierno, el total de afiliacio-
nes entregadas llegaría a unas 3.000 y 
por último instó a otras ciudades a apun-
tar al consenso para las candidaturas.

La delegación estuvo liderada por la diputada Jazmín Narváez

Dirigentes visitaron al presidente de la ANR en la Junta de Gobierno
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El Partido Colorado buscará conquistar la mayor cantidad de municipios 
y de allí apuntar a las elecciones generales del 2028

POSTURA DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO COLORADO

ANR apostará a la concordia para 
las elecciones municipales del 2026
Con la meta de conquistar 
la mayor cantidad de 
intendencias y concejalías 
en las elecciones del 2026, 
la Asociación Nacional 
Republicana (ANR), bajo 
la conducción política de 
Horacio Cartes prevé, reflotar 
nuevamente el proyecto 
concordia con el objetivo 
de lograr la mayor cantidad 
posible de candidaturas de 
consenso previo a las internas 
partidarias de la agrupación 
tradicional.
“La postura del presidente del partido 
Horacio Cartes es trabajar en con-
cordia y buscar la mayor armoniza-
ción posible para que las elecciones 
municipales sean un éxito y así poder 
afrontar las elecciones generales del 
2028″, manifestó el secretario gene-
ral de la Junta de Gobierno, Eduardo 
González.

El proyecto de unidad basado en el diá-
logo, sin imposiciones de candidaturas 
tuvo su origen previo a los comicios 
municipales del año 2021 el cual fue 
impulsado por los movimientos inter-
nos más grandes de la ANR.

EXITOSA INICIATIVA

Esta iniciativa permitió en ese enton-
ces el triunfo de la ANR en 162 inten-
dencias en todo el país del total de 261 
municipios. De esta forma el Partido 
Liberal Radical Auténtico (PLRA), se 
quedó con 62 intendencias y los otros 
partidos y movimientos menores de la 
oposición con 37 intendencias.

González estima que de 
prosperar nuevamente 
la aplicación del proyecto 
concordia colorada, a 
partir de agosto o se-
tiembre del año 2025 ya 
comenzará a desatarse 
en la nucleación la etapa 
electoral para la evalua-
ción de los perfiles de 
candidatos a intendentes.

Esto teniendo en cuenta 
que la inscripción de las 
precandidaturas rumbo 
a las internas partida-
rias de la ANR se estaría 
dando entre los meses 
de enero o febrero 
del 2025. No obstante, 
mencionó que “Aún hay 
un poco de tiempo para 
esto, el presidente de 
la República, Santiago 
Peña está muy abocado 
a su gestión de gobierno 
y el Partido Colorado le 
está acompañando, no 
tenemos que distraernos 
todavía sobre este tema”.
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INTERNAS PARTIDARIAS EN CENTRAL

Expresidentes de seccionales llaman 
a la unidad colorada para el 2026
El Consejo de expresidentes 
de Seccionales Coloradas del 
Departamento Central, periodo 
2015-2022, participó de una reunión 
dirigencial para coordinar el trabajo 
que plantean realizar con miras a las 
elecciones municipales del 2026. 
El objetivo es apoyar toda iniciativa 
que apunte a la unidad del Partido 
Colorado, independientemente de 
los movimientos que pugnarán en 
las internas partidarias, ya desde el 
próximo año.

El grupo de expresidentes de seccionales coloradas de Central coordina acciones en favor de la unidad parti-
daria para el 2026

El organismo partidario es presidido 
por el exdiputado Ángel Paniagua, 
quien expresó, además del apoyo a la 
unidad interna del Partido Colorado, el 
total respaldo de las bases del depar-
tamento Central, a las gestiones del 
mandatario Santiago Peña y el vide-
presidente Pedro Alliana al frente del 
actual gobierno, y de Horacio Cartes al 
frente de la Asociación Nacional Repu-
blicana (ANR).

De la reunión, que contó con la participa-
ción de varios dirigentes departamen-
tales y el asesoramiento de Orlando Aré-
valos, quedó el compromiso de fortalecer 
todo lo referente a la unidad en los dis-
tritos del departamento Central. También 
reiteraron que se continúa trabajando 
en coordinación con los actuales presi-
dentes de seccionales, quienes realizan 
un gran trabajo para dotar de bibliotecas 
a todas las seccionales del departamento, 

y que estarán al servicio de todos los ciu-
dadanos sin distinción de colores.

La mencionada reunión se llevó a cabo 
en la ciudad de Luque y contó con la 
presencia de varios dirigentes depar-
tamentales como Julio Sosa de Ñemby, 
Daniel Segovia de San Antonio, Teodo-
ro Valdez de Luque, Angélica Sanabria 
y Carlos Gamarra.

Apoyo a proyecto de “Ley de la función pública y carrera del servicio civil”
La Comisión Permanente de Funciona-
rios Públicos de la Junta de Gobierno 
de la ANR, da a conocer un comunicado 
referente al proceso de tratamiento del 
proyecto de la “Ley de la función públi-
ca y la carrera del servicio civil”, para 
que esta sea beneficiosa para todos los 
funcionarios públicos, sin distinción 
de banderas políticas, credos o reli-
giones, ante esto la Comisión sienta su 
postura. Este documento lleva la firma 
de Julio Ariel Cáceres, presidente de 
la Comisión de Funcionarios Públicos 
de la ANR, a mas de Nelson González, 
secretario, Antonio Dubrez y de varios 
miembros y asesores.

“Atendiendo la complejidad y lo que 
representa para los miles de funciona-
rios públicos, la Comisión Permanente 

ha anticipado y escuchado las nece-
sidades de todas las organizaciones, 
sectores gremiales y sindicales de los 
diversos organismos del Estado y se ha 
pronunciado en las audiencias públicas 
y reuniones técnicas con autoridades 
gubernamentales en su debido mo-
mento, lo que nos permite aseverar 
que contaremos con una normativa 
bastante debatida, que muchos puntos 
conflictivos han sido atendidos y ajus-
tados por el Ministerio de Economía y 
Finanzas.

Agrega el documento que “lamentamos 
la campaña mediática de desinforma-
ción masiva a la opinión pública en 
su afán de descalificar la gestión del 
Gobierno del Paraguay y pretender 
imponer confusiones con respecto al 

verdadero espíritu de esta ley, cual en 
verdad es, lograr mayores niveles de 
eficiencia y eficacia en las Instituciones 
Públicas”, agrega el comunicado.

APOYO AL PRESIDENTE PEÑA Y AL 
PROYECTO DE LEY

Finalmente el pronunciamiento dice 
que en este contexto, expresamos el 
Apoyo al Presidente Santiago Peña y al 
proyecto de Ley cuya implementación 
será importante herramienta para la 
modernización del Estado, y firman los 
miembros de la Comisión Directiva de 
la Comisión Permanente de Funciona-
rios Públicos de la Junta de Gobierno, 
que trabajan con la coordinación de 
don Fernando Ayala, miembro de la 
Junta de Gobierno.
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PARA TODA LA CIUDADANÍA

ANR brindó asistencia médica a 226 
pobladores del barrio San Pablo
La Asociación Nacional 
Republicana (ANR), a través 
de su Secretaría de Salud 
encabezada por el doctor 
Miguel Olmedo, brindó 
asistencia médica integral 
gratuita a un total de 226 
pobladores de distintas 
edades pertenecientes al 
barrio San Pablo de la ciudad 
de Asunción.

Los ciudadanos accedieron a consultas de pediatría, clínica médica, mastología, nutrición, traumatología, 
ginecoobstetricia, odontología, enfermería, farmacia, entre otros servicios

La jornada de asistencia sanitaria estuvo encabezada por el médico Miguel Olmedo, titular de la Secreta-
ría de Salud de la ANR

Los ciudadanos que acudieron hasta 
la sede de la seccional colorada N° 
24 Doctor Víctor Boettner lograron 
acceder desde tempranas horas a 
consultas de pediatría, clínica médi-
ca, mastología, nutrición, traumato-
logía, ginecoobstetricia, odontología, 
enfermería y farmacia.

A la vez, la Secretaría de Salud de 
la agrupación tradicional realizó 
estudios de electrocardiograma, eco-
grafía abdominal, ecografía ginecoló-
gica, y ecografía obstétrica. “Estamos 
ayudando a todos los compatriotas, 
no solo del Partido Colorado. Acá 
no pedimos afiliaciones”, manifestó 
Olmedo tras extender su agrade-
cimiento al titular de la agrupación 
Horacio Cartes por permitir que en 
su gestión se impulsen jornadas de 
atención sanitaria a comunidades 
vulnerables.

El también exintendente del distri-
to de Santa Elena, departamento de 
Cordillera refirió además que duran-
te las consultas los pacientes fueron 
provistos de medicamentos. “Esto 
es un servicio completo, estamos 
aportando un grano de arena para 
la sociedad de la capital”, comentó en 
una entrevista con el portal digital 
Patria Guaraní.

Olmedo dijo que el servicio contó con 
el apoyo de 30 profesionales, entre mé-
dicos, enfermeros y universitarios del 
área de la salud. “Ellos no están perci-
biendo salarios, remuneraciones, pero 
vienen a servir al partido y a la patria 

con este servicio social. El pasado 
mes de octubre ya cumplimos un año 
atendiendo a los ciudadanos, hacien-
do historia y dejando un legado muy 
importante en la Junta de Gobierno del 
Partido Colorado”, mencionó.
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El Dr. Miguel Olmedo se encuentra al frente de una 
dependencia vital por su solidaridad y apoyo a 
compatriotas.  

ATENCIÓN GRATUITA Y SIN DISTINCIÓN DE COLORES

Labor de Secretaría de Salud 
genera satisfacción en la ciudadanía
El Dr. Miguel Olmedo 
Leites, miembro de la 
Junta de Gobierno por el 
departamento de Cordillera 
y titular de la Secretaría de 
Salud de la ANR, elevó un 
informe detallado de las 
actividades desarrolladas 
en el transcurso del año 
que concluye, por la 
secretaría a su cargo.

Firme con el compromiso de mejorar el 
acceso a la atención médica de mane-
ra gratuita y accesible, el Dr. Olmedo 
explicó que uno de los mayores logros, 
fue la implementación de consultorios 
permanentes que funcionan de lunes 
a viernes en la sede partidaria, per-
mitiendo así una atención continua y 
de calidad. A lo largo del año, se han 
atendido a 4.834 pacientes en diversas 
especialidades y sub especialidades, 
brindando a los ciudadanos consultas 
médicas sin costo alguno, así como la 
distribución gratuita de medicamentos, 
también sin ningún costo.

ESPECIALIDADES
-Clínica Médica 

-Ginecología 

-Obstetricia 

-Pediatría

-Urología

-Cardiología

-Nutrición

-Psicología 

-Fisioterapia 

-Traumatología 

-Electrocardiograma 

-Diversos tipos de ecografías

-Ecografía Abdominal

-Ecografía Tiroides

-Ecografía obstétricas 

-Ecografía de marcadores cromosómicos 

-Ecografía morfológica 
“La respuesta de la comunidad ha sido 
sumamente positiva. Hemos recibido 
numerosos comentarios que reflejan 
un alto grado de satisfacción entre 
los pacientes y sus familias, especial-
mente entre aquellos pertenecientes a 
sectores vulnerables donde el acceso 
a servicios médicos de calidad es 
limitado”, explica el Dr. Olmedo en un 
detallado informe presentado.

No solo la atención médica para di-
versos cuadros y en diferentes espe-
cialidades ha sido desarrollada por la 
secretaría de salud, sino que además 
se han implementado campañas de 
concientización sobre la prevención 
de enfermedades y la importancia de 
los chequeos médicos periódicos, con-
tando con un equipo de profesionales 
que trabaja incansablemente para 
fomentar prácticas de salud preventi-
va en cada consulta.

Las atenciones no solamente se han 
desarrollado en la capital del país sino 
que también se han llevado a cabo 
atenciones médicas en zonas del 
departamento Central y en áreas del 

interior del país.

Cabe destacar el trabajo en conjunto 
realizado con la Fundación PROJECT 
C.U.R.E Y PANAMBI INC., donde espe-
cialistas médicos extranjeros y nacio-
nales brindaron asistencia médica en 
diferentes especialidades además de 
la realización de estudios de diagnós-
tico ginecológico, así también atencio-
nes oftalmológicas donde los pacientes 
fueron evaluados por dichos especia-
listas y además recibieron anteojos 
con las graduaciones requeridas, lo 
que definió la jornada de salud como 
satisfactoria y exitosa.

“Estamos convencidos de que, con el 
respaldo de su liderazgo, seguire-
mos logrando avances importantes 
en beneficio de nuestra población, 
cultivando siempre en cada atención 
brindada la “solidaridad y el servicio” 
valores fundamentales de nuestro 
Glorioso Partido Colorado”, concluye el 
informe presentado por el Dr. Miguel 
Olmedo.
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AUMENTA EL INTERÉS POR EL PARTIDO COLORADO

La ANR recibe solicitud de afiliación 
de 1.300 jóvenes de Itapúa
La Junta de Gobierno fue el punto 
de encuentro entre dirigentes 
y autoridades de Itapúa y el 
presidente de la Asociación Nacional 
Republicana (ANR), Horacio Cartes. 
En esta oportunidad se entregaron 
1.300 solicitudes de afiliación 
de jóvenes de entre 18 y 30 años 
interesados en formar parte de las 
filas coloradas.

Hay un gran interés por parte de los jóvenes de integrar la ANR, indicaron

La dirigencia de San Lorenzo se hizo presente en la 
Junta de Gobierno

Como parte del partido de gobierno, existe una respon-
sabilidad de satisfacer las expectativas del electorado

Cartes instó a los colorados de San Lorenzo trabajar 
por la unidad partidaria

“Hoy tuvimos un hermoso encuentro 
entre jóvenes de Itapúa, autoridades 
electas del departamento con el líder 
de la ANR. Este es el retorno de la 
credibilidad del partido, el trabajo, la 
ejecución, la acción y el ejemplo de 
construir con base a capacitaciones, 
proyectos, generar esperanza y opor-
tunidades. Creo que por algo estos 
jóvenes con mucho entusiasmo, vigor 
y alegría hoy vienen a compartir y ce-
lebrar este gran encuentro”, expresó 
el diputado Sebastián Remesowski.

El legislador expresó que hay un gran 
interés por parte de los jóvenes en 

formar parte del partido, debido a que 
la institución se encuentra en un mo-
mento muy bueno, está dirigida por un 
gran líder, quien hace un trabajo que 
motiva a las personas a querer afiliar-
se y a soñar con ser candidato en un 
futuro para representar a la ANR.

“Para nosotros es un orgullo, pero hay 
que seguir trabajando y luchar para 
demostrar que el partido tiene esa 
vocación de servicio y que tiene la 
oportunidad de lograr contagiar dar 
esperanza. Hoy los jóvenes de Itapúa 
están buscando ser parte de este pro-
ceso nuevo que tiene el partido, que 
es llegar y cumplir con sus sueños y 
el de los habitantes del departamento”, 
añadió el parlamentario.

Remesowski indicó que a casi un año 
de su llegada al Congreso, ha hecho 
lo posible por atender la mayor can-
tidad posible de demandas de Itapúa, 
así como también impulsar proyectos 
que beneficien al departamento. Como 
parte del partido de gobierno, existe 
una responsabilidad de satisfacer las 
expectativas del electorado, señaló.

“De esta forma, lograr tener esa 
fuerza política y construir un electo-
rado en base a gestión y sacrificio de 
trabajo. Este gobierno tiene una hoja 
de ruta, una línea de trabajo y cum-
ple con lo que la gente quiere, que es 
saber a donde va a llegar el país en 
poco tiempo”, enfatizó el diputado.
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CONVENCIONAL DE BARRIO OBRERO

“Los colorados sin tanto ruido hacemos 
mucho por nuestra comunidad”
Blásida Monges es convencional 
y miembro de la Seccional N° 
18 de Barrio Obrero, Asunción, y 
mencionó que desde su posición, 
siempre busca colaborar con el 
partido y el país.

“Nosotros los colorados sin tanto ruido, 
hacemos mucho, tanto los convencio-
nales como los no convencionales. Yo 
por ejemplo no tengo redes sociales, 
pero siempre estoy haciendo cosas, es 
importante recalcar que somos perso-
nas muy humanitarias los colorados”, 
manifestó.

Las necesidades son muchas en todo 
el país, indicó Monges, y por esta razón 
como colorados, son conscientes de que 
deben poner todo de sí para ayudar a 
la comunidad dado que el Gobierno en 
muchas ocasiones no puede abarcar 
todos los sectores de forma instantánea.

“Debemos apoyar al presidente, eso es 
lo que debe hacer un correligionario, 
tratar de solucionar los  problemas de 
la gente”, sostuvo. La ciudadanía aún 
reclama mayores oportunidades, más 
trabajo, la inseguridad es un tema que 
todavía no se ha podido erradicar y Ba-
rrio Obrero es uno de los barrios que 
más sufre por esta última problemática.

Un flagelo que afecta a esta zona de la 
capital es la presencia de los “chespis”, 
es decir, personas con problemas de 
adicción. “Tratamos de lidiar con ellos”, 
expresó y señaló que personalmente, 
dialoga con los jóvenes que se encuen-
tran en esta situación, buscando gene-
rar conciencia y que busquen ayuda 
profesional.

“A veces juzgamos sin saber, tratamos 
por lo menos de apaciguar a los que se 
pueda, hay muchas maneras de hacerlo 
pero no es fácil. El tema de la droga es 

muy delicado, porque no depende solo 
de que haya un lugar donde las perso-
nas puedan internarse, sino también de 
que tengan la predisposición de aban-
donar los vicios, es una situación muy 
compleja y que en ocasiones también 
depende del apoyo del entorno familiar”, 
expuso.

RESCATE ANIMAL

Asimismo, mencionó que junto con su 
sobrina se autogestionan para rescatar 
a animales en situación de calle. “No 
tenemos una organización, no recibi-
mos dinero, pero hacemos trabajo de 

rescatistas”, comentó. 

El trabajo que realizan consiste en 
acoger a los perros y gatos que se 
encuentran en las calles, brindarles 
atención médica, alimentarlos y bus-
carles un hogar. “Hago esto porque amo 
mi Paraguay y también a mi partido, 
soy colorada, del movimiento de Honor 
Colorado, le tengo mucho aprecio al 
presidente Horacio Cartes porque es 
una excelente persona, por eso siempre 
estoy haciendo todo lo que está a mi 
alcance, siempre me estoy esforzando”, 
concluyó.

Barrio Obrero es una de las zonas donde predomina ampliamente el Partido Colorado
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CONVENCIONAL DE BARRIO OBRERO

“Los colorados sin tanto ruido hacemos 
mucho por nuestra comunidad”

Horacio Cartes resaltó el trabajo que hacen los apoderados

Los apoderados afirmaron que durante esta gestión el rol que cumplen se ha jerarquizado

ENCUENTRO CON PRESIDENTE DE LA ANR

Apoderados departamentales reafirman
su compromiso con el Partido Colorado
Una comitiva de apoderados 
departamentales que 
pertenecían a Fuerza 
Republicana, hicieron su paso 
oficial a Honor Colorado en un 
acto desarrollado en la Junta 
de Gobierno, que contó con la 
presencia del presidente del 
Partido Colorado y líder del 
movimiento, Horacio Cartes.

“Hoy nuestra Sala de Sesiones de 
Honor les aseguro que está con una 
sonrisa enorme con la presencia de 
ustedes, poca gente conoce el valor de 
los apoderados. Sinceramente les con-
fieso lo que me pasó a mí, yo aprendí 
el valor de los apoderados una vez 
realmente muy involucrado ya”, expre-
só Cartes ante los apoderados.

El líder del movimiento resaltó el trabajo 
que realizan los apoderados y lo calificó 
como extraordinario. “Estoy orgulloso 
de ustedes”, añadió Cartes e indicó que 
este hecho que se concretó fue fantás-
tico. “Soy un apasionado por mi partido”, 
afirmó y señaló que cada día le asom-
bra más la grandeza de la Asociación 
Nacional Republicana (ANR).

“No me da vergüenza decirles que a 
la noche y a la mañana le ruego a Dios 
que me dé mucha sabiduría porque 
me quiero lucir desde esta presidencia 
con nuestro querido partido”, concluyó 
el presidente del Partido Colorado. Por 
su parte, Eduardo González, secretario 
general de la institución manifestó 
que es una satisfacción ser uno de los 
apoderados generales del partido.

“Venimos a reafirmar, presidente, 
nuestro coloradismo en esta honorable 
sala de sesiones de la Junta de Go-
bierno, venimos a reafirmar nuestro 
profundo compromiso con la democra-
cia y por sobre todo nuestro profundo 

amor hacia el Paraguay”, aseguró Wildo 
Almirón. Magnolia Mendoza también 
hizo uso de la palabra.

Mendoza enfatizó que durante esta 
gestión se ha jerarquizado el trabajo 

de los apoderados. “Eso puedo decirlo 
con propiedad”, manifestó. A esto agre-
gó que es un honor para ella servir 
al partido desde este cargo. “La pre-
silla más importante que tengo como 
colorada es el hecho de ser apoderada 
general del partido”, concluyó.
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“
“El Educal es un niño de 3 
años que ayer tuvo un curso 
de robótica con los mismos 
docentes de colegios priva-
dos de Asunción”. 

Enrique López Arce, 
capacitación y empleo de la ANR

EDUCACIÓN DE CALIDAD PARA TODOS

El proyecto Educal suma 14 sedes 
tras inaugurar una más en Ybycuí
En la ciudad de Ybycuí, distrito de 
Paraguarí, se dio apertura a la sede 
número 14 del proyecto Educal, 
específicamente en la seccional N.° 
273. El acto contó con la presencia 
del presidente del Partido Colorado, 
Horacio Cartes, el presidente y 
vicepresidente de la República, 
Santiago Peña y Pedro Alliana, 
respectivamente, así como otras 
autoridades nacionales y partidarias

Pedro Alliana resaltó que cuando se trabaja en uni-
dad y hay entendimiento entre la clase política, es el 
pueblo el que recibe todos los beneficios.

“Estoy muy emocionado, es un día muy es-
pecial en el que estamos inaugurando algo 
tan importante como es Educal. Gracias al 
presidente de la Junta de Gobierno porque 
piensa en los niños, en la juventud y en los 
adultos mayores y eso es importante, por-
que acá van a recibir capacitaciones los 
jóvenes para que puedan seguir formán-
dose en la vida y puedan convertirse en 
profesionales, esa es la idea”, expresó Julio 
César Ortiz, presidente de seccional.

Por su parte, el licenciado Enrique 
López Arce también realizó unas decla-
raciones al momento de la inauguración 
e indicó que Educal es una política que 
apunta a la igualdad de oportunidades 
y a la vez tiene el objetivo de apoyar al 

Las puertas de Educal están abiertas a todos, sin distinción de banderías políticas ni religiosas

tuvo un curso de robótica con los mis-
mos docentes de colegios privados de 
Asunción, un niño que ya está empe-
zando a tener conocimiento de inglés, de 
programación y que va a seguir avan-
zando con oportunidades que no tuvie-
ron las otras generaciones. Son compu-
tadoras con el mejor internet para que 
los ciudadanos sin la bendición de contar 
con estos dispositivos puedan venir a 
esta que es su casa”, manifestó.

López Arce recordó que las puertas de 
Educal están abiertas a todos, sin distin-
ción de banderías políticas ni religiosas, 
puesto que lo que se busca es que cada 
vez más personas puedan transitar el 
camino del desarrollo, al cual se llega 
mediante la educación.

Alliana: “ANR es la única nucleación política que genera oportunidades”
El vicepresidente de la República, Pedro 
Alliana, quien acompañó el encuentro 
partidario con la dirigencia colorada en la 
Seccional N° 273 de la Ciudad de Ybycuí, 
departamento de Paraguarí, aseguró que 
es un orgullo ver cómo el Partido Colo-
rado es la única nucleación política en 
la República que genera oportunidades 
para los jóvenes, que buscan fuentes de 
trabajo en el sector privado y que ayuda 
a los adultos mayores.

“Esto realmente nos fortalece y nos llena 
de satisfacción y orgullo. También agra-
dezco en nombre del Ejecutivo, y del 

Gobierno nacional por todo el apoyo y 
respaldo que nos da el Partido Colorado, 
porque sin ese apoyo sería imposible 
traer junto con el presidente Santiago 
Peña tantos beneficios a toda la Republica 
del Paraguay”, indicó.

TRABAJO EN EQUIPO

Asimismo, remarcó que cuando hay pelea 
entre la dirigencia, la que sufre es la gente. 
En tanto, cuando se trabaja unidos, y hay 
entendimiento entre la clase política, es el 
pueblo el que recibe todos los beneficios.

Gobierno. A través de este programa, 
desde temprana edad niños pueden 
acceder a todo tipo de cursos.

“El Educal es un niño de 3 años que ayer 
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“
Me pone muy contento que 
en las conversaciones bus-
cando la unidad estoy sin-
tiendo que la gente está re-
accionando positivamente”. 

Horacio Cartes, 
presidente del Partido Colorado

ENCUENTRO POLÍTICO EN PARAGUARÍ

La ANR mantiene compromiso de 
apoyar al Gobierno y sus desafíos

“El Partido Colorado goza de 
muy buena salud”, señaló el 
presidente de la ANR.

El titular de la ANR, Horacio Cartes, participó de la inauguración del nuevo espacio Educal en la Seccional N° 
273 de la ciudad de Ybycuí y de un encuentro con dirigentes partidarios

Santiago Peña resaltó que el trabajo coordinado y en 
colaboración entre el Gobierno y el Partido Colorado, 
es lo que permite el apoyo en el Congreso

El presidente del Partido Colorado, Ho-
racio Cartes, participó de un almuerzo 
con la dirigencia en Paraguarí, donde 
resaltó que el Partido Colorado goza de 
muy buena salud, a la vez, de agrade-
cer por el trabajo de la dirigencia que 
permite que hoy estén en el poder.

“El informe que puedo dar del Partido 
Colorado es que goza de muy buena 
salud. Me pone muy contento que en 

“Bernardino Caballero soñaba con el despertar y resurgir del gigante”
El presidente Santiago Peña acompañó 
a la dirigencia del Partido Colorado en la 
inauguración del espacio Educal número 
14. Durante el acto, resaltó que la doctrina 
social que vienen implementando desde 
el Gobierno, es la doctrina del Partido 
Colorado que ya su fundador, en 1887, 
Bernardino Caballero soñaba con el des-
pertar y resurgir de un gigante, por el 
cual él luchó en el campo de batalla.

Peña señaló que las doctrinas inspira-
das por el fundador de la ANR, hoy se 
traducen en los programas sociales como 
Hambre Cero, la atención a la agricultura 

las conversaciones buscando la unidad 
estoy sintiendo que la gente está reac-
cionando positivamente. Como creo que 
somos primeros paraguayos, yo tengo 
ganas de que colorados y no colorados 
le den todo el apoyo al presidente de la 
República, para que puedan desarrollar 
el enorme esfuerzo que están hacien-
do”, expresó.

Por ello, ratificó su compromiso de bus-
car que como paraguayos, colorados 
o no colorados puedan acompañar la 
gestión del Gobierno, para que tengan 
la fuerza de llevar adelante los grandes 
desafíos que se han puesto por meta.

En otro momento agradeció y destacó el 
trabajo que lleva adelante José Alberto 
Alderete, conversando con todos los 
sectores internos del partido, buscando 
mantener esa concordia que llevó a la 
nucleación política a la victoria.

“Poca gente entiende el enorme es-
fuerzo que hace, por la necesidad de 
mantenerlo vivo y con la moral alta 
al querido Partido Colorado. Porque 
somos especiales también, nos gusta el 
Kunu’u (cariño/abrazo), nos gusta que 
se nos llame, que se nos rasque, pero 
también a los perros les gusta que se 
les rasque. El colorado es peor, por eso 
te agradezco de corazón porque estás 
haciendo un gran trabajo”, remarcó.

familiar campesina con la entrega de 
títulos de propiedad, la construcción de 
viviendas populares, o las viviendas para 
la clase media con Che Róga Porã; o la 
atención de los Adultos Mayores.

“Hoy el gran desafío que tenemos es 
transformar la vida de millones de para-
guayos y lo estamos haciendo. Este traba-
jo coordinado y en colaboración entre el 
Gobierno y el Partido Colorado, es lo que 
nos permite hoy que el Congreso nos de 
hoy nos pueda apoyar que la ciudadanía 
pueda comenzar a percibir estas mejoras 
que estamos llevando adelante”, indicó.
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CONSEJO EDUCATIVO DE LA ANR

Graduación de 50 profesionales 
en electricidad y refrigeración
En fecha 02 de diciembre, 
la seccional N° 8 de capital, 
fue sede de la jornada de 
graduación de 50 nuevos 
profesionales en electricidad 
del automóvil e instalación 
y reparación de aire 
acondicionado, cursos que 
fueron impartidos por la 
SINAFOCAL e impulsados por el 
Consejo Educativo de la ANR.

Medio centenar de profesionales recibieron su certificado que los acredita como nuevos profesionales del sector. 

Para esta 
elección, 
las parti-
cipantes 
fueron ca-
pacitadas 
a través de 
clases de 
pasarela, 
además de 
oratoria

SECCIONAL N° 235 DE SAN ANTONIO

“Esta es una seccional abierta, solidaria, que está con la gente”
La seccional N° 235 de San Antonio 
llevó adelante nuevamente la elección 
de Reina de Seccional, un evento social 
que estuvo abierto a toda la ciudadanía 
para disfrutar un momento de entrete-
nimiento y esparcimiento.

La elección de reina tuvo lugar el pasa-
do sábado 30 de diciembre y se eli-
gieron a las representantes infantiles, 
adolescentes, juveniles y a las damas 
de dicha seccional que representarán 
a esta sede partidaria en próximos 
eventos sociales.

La entrada tuvo un costo de G. 20.000 
y todo lo recaudado se va a destinar al 
mejoramiento de la seccional, la que 
actualmente alberga cursos y capacita-
ciones. Durante el evento se realizaron 
sorteos y entre los premios hubo becas 
de estudio de diferentes institutos que 
colaboraron con esta actividad.

“Queremos mejorar la seccional para 
dar comodidad para todas las perso-
nas que estudian aquí, esta es una 

seccional abierta, solidaria, que está 
con la gente, y quiero agradecerle a los 
miembros que apoyan esta actividad”, 
expresó Edith Girardoni.

Para esta elección, las participantes 
fueron capacitadas a través de clases 
de pasarela, además de oratoria y otras 
herramientas para que las candidatas 
puedan desenvolverse con soltura y 
sin timidez en el escenario.

MEJORANDO LAS INSTALACIONES

La presidenta señaló que hay una 

necesidad de contar con una seccio-
nal con mejores condiciones, puesto 
que en esta se desarrollan cursos del 
Servicio Nacional de Promoción Pro-
fesional (SNPP), del Sistema Nacional 
de Formación y Capacitación Laboral 
(Sinafocal), además de clases de infor-
mática que se brindan a un costo social

“Dejamos de ser una máquina meramen-
te electoral para convertirnos en una 
institución solidaria que brinda atención 
médica, servicio sociales, ayudamos a la 
gente”, afirmó e indicó que gracias a las 
donaciones de becarios, los correligiona-
rios de esta seccional recibirán de regalo 
sidras y pan dulces, en el marco de las 
festividades de fin de año.

El gran sueño de esta seccional es poder 
contar con un salón propio e indicó que 
se trabajará para llegar a este objetivo. 
Girardoni mencionó que bajo su gestión 
ya se han hecho una serie de mejoras 
en la sede partidaria que ya cuenta 
con baños sexados y se habilitaron una 
biblioteca y una sala de informática.
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RECUENTO DE ACTIVIDADES EN 2024

Comisión de la Juventud ANR 
realiza un balance de la gestión 
La mencionada comisión tiene a su cargo la organización de todo lo referente a 
participación del sector juvenil, así como la administración del fondo de becas del Partido 
Colorado y establecer el servicio de asesoramiento e información a los jóvenes para que 
completen su formación en los centros educativos nacionales o extranjeros.

Se logró capacitar a más de 2.500 jóvenes a través del diplomados de comunicación política

En el año fueron realizadas diez sesiones ordina-
rias de la Comisión

La formación y capacitación de jóvenes se realizó a 
través de convenios con instituciones

Uno de sus objetivos primordiales es 
la capacitación de los recursos hu-
manos requeridos para el desarrollo 
del país en las diferentes áreas y 
especialidades. 

Teniendo en cuenta lo que establece 
el estatuto partidario, la Comisión de la 
Juventud conformó su mesa directiva 
periodo 2023-2027 y entre las accio-
nes más importantes de su primer año 
de gestión podemos mencionar:

La inauguración de la oficina perma-
nente de la comisión, un lugar donde 
todos los jóvenes pueden acercarse 
para recibir apoyo en sus gestiones, 
afiliaciones y capacitaciones.

Durante el año que culmina, la comi-
sión organizó visitas a los departamen-
tos de Cordillera, Central, Misiones, Alto 
Paraná y Amambay. En dichas visitas 
se tuvo la oportunidad de compartir 
con jóvenes de todo el país.

Se logró capacitar a más de 2.500 
jóvenes a través del diplomados de 
comunicación política en convenio con 
institutos de formación.

En el años fueron realizadas diez 
sesiones ordinarias de la Comisión, 
donde se trataron temas de relevancia 
para la Juventud colorada.

Se tuvo participación en medios de co-
municación y sus diferentes platafor-
mas, en donde se ha informado sobre 
las actividades que la Comisión de la 
Juventud realiza. 

Se celebraron jornadas conmemorati-

vas en fechas como la Paz del Chaco, el 
Día del Niño o el aniversario de la ANR.

También se pudo realizar visitas edu-
cativas a las represas hidroeléctricas 
de Itaipú y Yacyretá para conocer un 
poco más sobre las grandes obras de 
desarrollo que han impulsado anterio-

res gobiernos colorados.

La realización de charlas magistrales 
con autoridades nacionales, lanzamiento 
de libros entre otras actividades, fueron 
llevadas a cabo en el transcurso del año 
con el objetivo de fomentar la cultura y 
formación de nuestros jóvenes.
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FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN PROFESIONAL

El Consejo de Educación de la ANR 
culmina el año con grandes logros
El informe de gestión del 
año 2024, presentado por 
el Consejo de Educación 
de la Presidencia de 
la ANR, hace mención 
al trabajo en acciones 
estratégicas que apuntan 
a apoyar y fortalecer la 
política de educación 
implementada por el 
Gobierno del Paraguay.

Siempre según este informe, mencio-
na que el Consejo, desde su misma 
creación, ha implementado acciones 
estratégicas, como cursos y progra-
mas de capacitación laboral, para 
preparar a jóvenes, mujeres y adultos 
frente a las demandas del mercado 
laboral. En colaboración con institu-
ciones y seccionales, busca fortalecer 
competencias y promover el desarro-
llo profesional a nivel nacional.

Este informe ofrece una visión 
detallada de las acciones realizadas 
durante la gestión 2024, evaluando el 
impacto, los logros, los desafíos y las 
oportunidades de mejora.

El trabajo realizado por dicho orga-
nismo interno del Partido Colorado, se 
ha movido en diferentes niveles de la 
educación, pasando por la formación 
de niños, jovenes, adultos y adultos 
mayores. También a través de otros 
estamentos, ha incursionado en la ca-
pacitación a profesionales y la gestión 
para la obtención de becas de nivel 
terciario y maestrías. 

En estrecha colaboración con las sec-
cionales en distintos puntos del país, 
y con el apoyo de entes de formación 

INFORME DE GESTIÓN –
CONSEJO EDUCATIVO 

Desde el Consejo de Educación de la Presidencia de la ANR, trabajamos en acciones
estratégicas que apuntan a apoyar y fortalecer la política de Educación implementada
por el Gobierno del Paraguay.

Desde su creación, el Consejo ha implementado acciones estratégicas, como cursos y
programas de capacitación laboral, para preparar a jóvenes, mujeres y adultos frente a
las demandas del mercado laboral. En colaboración con instituciones y seccionales,
busca fortalecer competencias y promover el desarrollo profesional a nivel nacional.

Este informe ofrece una visión detallada de las acciones realizadas durante la gestión
2024, evaluando el impacto, los logros, los desafíos y las oportunidades de mejora.

7.306  ESTUDIANTES

CON    CERTIFICACIÓN   

16 
DEPARTAMENTOS 
BENEFICIADOS

+ 130                 
SEDES PARTIDARIAS 
BENEFICIADOS

14 
EDUCAL HABILITADOS

428 ACCIONES                  
FORMATIVAS

SNPP – SINAFOCAL - EDUCAL

8 EVENTOS ANR 
PLANIFICADOS

72 % PORCENTAJE DE 
CERTIFICACIÓN

profesional, tanto público como pri-
vado, la ANR ha logrado insertarse 
como una herramienta de formación 
profesional, de enseñanza diversifi-

cada y como elemento de aporte para 
la mejorar laboral y profesional de la 
ciudadanía en general, sin distinción 
de colores partidarias.
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BREVES DEL AÑO 2024

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de 
la inauguración del Hogar Residencial San Francisco, 
donde 68 personas anteriormente pacientes del Hospi-
tal Psiquiátrico, pasan a residir en espacios de acom-
pañamiento. 

Inició hoy el curso de computación para adultos mayo-
res, en el Educal de la ANR. El presidente del Partido 
Colorado, Horacio Cartes, realizó una visita sorpresa y 
felicitó a los participantes por animarse a seguir apren-
diendo, “son un ejemplo para todos”, manifestó.

Reunión con la dirigencia de los departamentos de 
Guairá y Caazapá sobre los trabajos políticos que están 
realizando para fortalecer al Partido a nivel distrital y 
departamental.

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó del 
acto donde se dio la palada inicial para la construcción 
de la sede, de la seccional 241, San Salvador, departa-
mento de Guairá. Participaron autoridades nacionales, 
partidarias y departamentales. 

El presidente Cartes recibió informe sobre la construc-
ción del campus de la Universidad Politécnica Taiwán 
Paraguay, que comenzará en enero 2025. “El posgrado 
también se hará realidad en breve”, informó el senador 
Gustavo Leite.

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, 
participó del acto de inauguración de la quincuagésima 
cuarta Asamblea de la Organización de Estados Ameri-
canos, la que se desarrollará estos días en Asunción.
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ENCUENTRO CON DIRIGENTES DE ALTO PARANÁ

Mensaje del presidente del Partido 
Colorado en su visita al este del país
Muchas gracias, muchas gracias a todos. Realmente antes de llegar acá el presidente Santiago Peña preguntaba 
qué está pasando que hay tanto fervor, tantas ganas, tan encendida la gente. Me dijeron, no te preocupes tanto 
en buscar respuesta, hay dos cosas nomás: mucha fe en ustedes, hay confianza, por eso la gente está como está. 
Y yo más que en un momento de grandes discursos creo que, que es oportuno el momento para que hagamos 
compromiso con el Alto Paraná y con Ciudad del Este. Entonces quiero realmente aprovechar este momento para 
decirles que, entre todos, reitero a veces ya que la gente que quiere pelea entre Santiago Peña – Horacio Cartes, 
no hay un milímetro de posibilidad que nosotros nos peleemos mi querido presidente. 

No, digo una verdad irrefutable, él no 
llegó con el club Libertad a la Presi-
dencia, llegó con el Partido Colorado, 
es nuestro gobierno y somos los 
que tenemos que cuidar y ayudarte 
querido presidente y estamos muy 
orgullosos de vos, de vos mi querido 
vicepresidente Alliana, cuenten con 
nosotros. Querido Javier y familia, 
Lucho, quiero felicitarles por esta 
reunión. Esto nos enciende a todos 
realmente, nos vamos encendidos 
porque esto es lo que buscamos, esto 
es lo que queremos, usamos mucho 
esa expresión de corazón de madre, 
porque la mamá siempre tiene un 
lugarcito para un nuevo hijo, verdad. 
Nosotros tenemos que recibir a todos 
los correligionarios como sea posible, 
porque no tenemos derecho a no te-
ner en el 2026 unas extraordinarias 
elecciones, porque, ¡qué equipo que 
hay!, estoy mirando Alto Paraná, que 
orgullosos de ustedes, que maravillo-
sa dirigencia. 

A esta dirigencia le agradezco y le fe-
licito, usen al Partido Colorado, usen al 
presidente, porque voy a estar en to-
dos los lugares que haga falta, porque 
realmente quiero que se tiña de rojo 
este departamento del Alto Paraná. No 
nos falta nada, ustedes, la dirigencia 
tienen un equipazo que realmente 
asombra y verlos entusiasmados 
con las ganas que están trabajando. 
Yo creí que ya nos íbamos a cansar 
Javier, pero estamos con más ganas 
todavía.

Mi compromiso no es hora de pro-
mesas, pero si decirles que Dios nos 

El presidente del Partido Colorado participó de un encuentro con dirigentes de Alto Paraná y contó con 
la presencia de Santiago Peña y Pedro Alliana

dé salud a todos de venir y a mojar 
la camiseta y a trabajar entre todos 
y hacer todo lo que podemos y hasta 
lo que no podamos para que el Alto 
Paraná esté en su debido lugar, lindas 
frases hay, donde sale el sol, capi-
tal económico, todo eso, pero eso se 
traduce cuando se ganan los distritos, 
¿tenemos 22 distritos acá verdad?, 16 
tenemos nosotros, 6 tienen ellos.

Pero yo quiero que el Partido Colorado 
sea mucho más que ganar elecciones 
nomás, yo ya no quiero pedir afilia-
ciones, la gente se tiene que querer 
afiliar porque trabajamos como tra-
bajamos, porque somos como somos, 
porque atendemos como atendemos y 
siempre van a encontrar apoyo, cariño 
y coloradismo en nuestra querida 
dirigencia en todos ustedes, así que 
usen al Partido, usen al presidente, 
pido a cualquier militar que esté pre-

sente, permiso, pero les digo mano a 
la visera Alto Paraná, estoy a las ente-
ras órdenes para trabajar con y para 
ustedes y que realmente tengamos un 
2026 inolvidable. Felicitaciones a cada 
uno y estoy muy orgulloso de ustedes, 
ver y sentir esto, carga la batería y si 
fuera celular ya explotaba, muchas 
felicidades, ¡gracias por todo!, ¡vamos 
arriba! y muchas felicidades a todos.

¡QUE VIVA, QUE VIVA EL GRAN PAR-
TIDO COLORADO!
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Mensaje del presidente del Partido 
Colorado en su visita al este del país

CAPACITACIÓN Y FORMACIÓN

Educal se extiende al interior 
del país con dos sedes en Guairá

El proyecto Espacio Educativo 
Carlos Antonio López (Educal) se 
extiende en otras ciudades del 
interior del país. El presidente 
de la Asociación Nacional 
Republicana (ANR), Horacio 
Cartes, inauguró dos nuevas 
sedes en el departamento 
de Guairá, en las ciudades de 
Fassardi y de Yataity del Guairá.

El presidente de la Asociación Nacional Republicana, Horacio Cartes, inauguró dos nuevas sedes en el departamento de Guairá, en las ciudades de Fassardi y de Yataity del Guairá

“Es el momento de empezar a crear oportunidades 
para la gente”, señaló Cartes durante la inauguración

Cartes aseguró que su propósito como presidente 
de la ANR es generar oportunidades para toda la 
ciudadanía

El titular colorado recibió muestras de aprecio por 
parte de ciudadanos del departamento de Guairá

Con la instalación de estas nuevas se-
des, los interesados podrán acceder a 
los cursos de robótica, a una sala infor-
mática con internet de alta velocidad, 
así como a cursos de salida laboral. El 
programa Educal tiene por objetivo que 
las seccionales coloradas se convier-
tan en lugares de estudio para toda la 
ciudadanía sin distinción.

“Este es un momento para comprome-
ternos, me quiero poner a disposición 
como presidente del Partido Colorado, 
como persona, y empecemos a crear 
oportunidades para nuestra gente”, dijo 

el titular del Partido Colorado durante el 
acto, en que participaron el gobernador 
de Guairá, César Sosa, el presidente de 
la Cámara de Diputados, Raúl Latorre; 

los diputados Alejandro Aguilera y 
Avelino Dávalos, intendentes, concejales 
departamentales y municipales.

Cartes aseguró que su propósito como 
presidente de la ANR es generar 
oportunidades para toda la ciudadanía 
e instó a los dirigentes partidarios que 
también apliquen ese mismo criterio 
en todas sus comunidades. “Creo que 
pasó el tiempo de discursos, y yo escu-
cho, vamos a pedir afiliaciones, yo más 
que pedir afiliaciones quiero ofrecer 
oportunidades y que la gente nos elija 
porque estamos dando oportunidades”, 
apuntó el exmandatario.
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EN SAN BERNARDINO

Cartes visita a adultos mayores
y resalta reapertura de Cream
El expresidente de la República 
y actual titular de la ANR, 
Horacio Cartes, visitó el Centro 
Residencial Especializado del 
Adulto Mayor (Cream) del Instituto 
de Previsión Social (IPS) en San 
Bernardino, en el marco del Día 
Internacional del Adulto Mayor. 
Otrora un casino y un hotel, este 
centro había sido reformado 
y reacondicionado bajo su 
presidencia (2013-2018) para 
albergar a los adultos mayores.

“Acá le pusimos amor, le pusimos garra, le pusimos cariño”, destacó Cartes durante la reapertura

El centro cuenta con 93 habitaciones, fue rehabilitado en diciembre del 2023 “Esto hay que mostrar más porque no solo es un lujo para el Paraguay”, dijo el 
titular colorado

“Quería volver acá porque creo que 
es un lujo que tenemos y debemos 
mostrar más, felicitaciones a todos los 
adultos mayores. Acá le pusimos amor, 
le pusimos garra, le pusimos cariño”, 
señaló Cartes en alusión a las reformas 
que se encararon en su gobierno y que 
fueron inauguradas en el año 2016.

“Esto hay que mostrar más porque no 
solo es un lujo para el Paraguay, es un 
lujo para muchos lugares que no tienen 
esta maravilla, es muy lindo el predio, 
era un hotel y casino. Pero de qué sir-
ven las frías paredes si no hubieran los 
recursos humanos que cuidan esta ma-

ravilla”, insistió el presidente colorado.

Recordó que esta gran obra que be-
neficia a mucha gente fue abandonada 
por intereses mezquinos. “Esto lo ce-
rraron -como muchas otras cosas- por-
que venían de nuestra administración” 
señaló Cartes y felicitó al actual presi-
dente del IPS, Jorge Brítez, por haber 
devuelto a este centro y a los abuelitos 
“la dignidad que tanto se merecen”.

Tras la asunción de la administra-
ción de Santiago Peña este centro, 

que cuenta con 93 habitaciones, fue 
rehabilitado en diciembre del 2023, 
para albergar a los adultos mayores de 
distintos puntos del país.

Para celebrar el Día del Adulto Mayor, los 
actuales residentes del Cream llevaron 
a cabo una entretenida función de canto 
y bailes típicos del Paraguay, además de 
la coreografía principal -ejecutada por 
los propios residentes-, que estuvo ins-
pirada en la canción “The way you make 
me feel”, del artista Michael Jackson, 
que arrancó los aplausos de la comitiva 
y de los visitantes.

SETIEMBRE - OCTUBRE
ANUARIO
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FUERON RECIBIDOS POR EL PRESIDENTE DE LA ANR

Círculo de Ingenieros Colorados 
entregó informe de 5 años de gestión

Autoridades del Círculo de 
Ingenieros Colorados del 
Paraguay, institución que preside 
el Ing. Víctor Villasboa, visitaron 
al presidente de la ANR, don 
Horacio Cartes, para presentarle 
un informe de los cinco años de 
gestión y que próximamente 
estarán eligiendo nuevas 
autoridades en el Círculo.

Víctor Villasboa destacó que en época de pandemia, el local del Círculo 
sirvió como albergue a los compatriotas

Autoridades del Círculo de Ingenieros Colorados fueron recibidas por el presidente del 
Partido en la sede de la Junta de Gobierno

Las autoridades de la institución recordaron el lamentable suceso del incendio de Colorado Róga

Al término de la reunión habló el Ing. Víc-
tor Villasboa quien enfatizó que “nuestra 
visita es para comunicar nuestra me-
moria de gestión al presidente, ustedes 
sabrán que nuestro mandato es de cinco 
años, se está cumpliendo el periodo y en 
esta ocasión venimos a rendir cuentas 
a la conducción partidaria de nuestras 
acciones en este periodo e iniciar lo que 
es el proceso electoral a través del Tribu-
nal Electoral Partidario que entiendo, es 
la entidad que se va a encargar de este 
proceso de renovación de autoridades”, 
acotó Villasboa.

Consultado si cuales son algunos pun-
tos importantes de su gestión al frente 

del Círculo de Ingenieros Colorados, 
Villasboa respondió que lo más impor-
tante fue cuidar la institucionalidad y el 
hecho de poder asociar a más colegas, 
en especial jóvenes, enfatizó.

“En cuanto al funcionamiento de la 
institución, lo que es el plan de Gobier-
no Nacional que nosotros cooperamos 
para el gobierno del presidente, San-
tiago Peña y tuvimos un hecho que 
realmente fue una crisis pero yo digo 
que es una oportunidad, este suceso 
lamentable de marzo 2021, cuando 
personas atacaron la sede del Partido 
Colorado, Colorado Roga y nosotros 

nos pusimos a disposición del Partido, 
cuando eso el presidente era Pedro 
Alliana, iniciamos y encaramos total-
mente con recursos de los colegas, de 
los ingenieros colorados, las reparacio-
nes de Colorado Róga”, agregó el titular 
de los ingenieros colorados.

Finalmente Víctor Villasboa destacó 
que en época de pandemia, el local del 
Círculo sirvió como albergue a los com-
patriotas para realizar su cuarentena 
e ingresar al país. Entonces me siento 
muy satisfecho en nombre del equipo 
y el presidente estuvo contento por el 
informe que recibió”, concluyó el Ing. 
Víctor Villasboa.

SETIEMBRE - OCTUBRE
ANUARIO
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Discurso del presidente de la ANR por 137.º aniversario del Partido Colorado

Horacio Cartes resalta a referentes históricos del partido

SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚ-
BLICA DEL PARAGUAY, DON SAN-
TIAGO PEÑA.

SEÑOR VICEPRESIDENTE DE LA 
REPÚBLICA Y EXPRESIDENTE DEL 
PARTIDO COLORADO, DON PEDRO 
ALLIANA.

SEÑORES MIEMBROS DE LA CO-
MISIÓN EJECUTIVA DEL PARTIDO 
COLORADO.

SEÑORES MIEMBROS DE LA JUNTA 
DE GOBIERNO.

SEÑORES PRESIDENTES DE SECCIO-
NALES, MIEMBROS DE SECCIONALES, 
DELEGADOS CONVECIONALES.

SEÑORES SENADORES Y DIPUTADOS 
NACIONALES.

SEÑORES MINISTROS DEL PODER 
EJECUTIVO.

CORRELIGIONARIAS Y CORRELIGIO-
NARIOS.

Hablar de la Asociación Nacional Re-
publicana es hacer historia de una 
nucleación política, con 137 años de 
fundación. Les invito a que hagamos 
juntos, tal como lo hago habitualmen-
te con las personas cercanas, a ima-
ginarnos un Paraguay sin nuestro 
Partido Colorado, que no estemos de 
festejo por nuestra fundación, y que 
los hombres del Partido no hayan 
desarrollado individual o colectiva-
mente, sus significativos aportes.

Pensemos que el general Caballe-
ro, Decoud, Patricio Escobar, no se 
hubieran unido, y fundado al Partido 
Colorado. Recordemos que nuestra 
nucleación surge de la desolación, 
del genocidio de nuestro pueblo, 
este representó y representa el 
valor, coraje, trabajo, cooperación, 
solidaridad, hermandad, ya la visión 
de nuestro fundador, quien supo 
en medio de la tragedia, ordenar e 
incentivar en un grupo de perso-
nas, en el año 1887, la proyección de 

refundar un país, que requería una 
mancomunión de esfuerzos, para 
así generar la posibilidad de seguir 
siendo una nación, de seguir siendo 
PARAGUAYOS.

Qué hubiera ocurrido si no hubieran 
existido hombres como Ignacio A. 
Pane y Ricardo Brugada, que estu-
vieron decididamente vinculados 
a los temas sociales, a Blas Garay, a 
Fulgencio R. Moreno el denominado 
“Abogado del Chaco”, por su defensa 
magnífica de los derechos del Para-
guay sobre esas tierras.

En el año 1954 el Gral. Alfredo 
Stroessner empieza su gobierno 
con el Partido Colorado. Es en este 
gobierno donde empiezan obras im-
portantes, se construye la primera 
planta de tratamiento de agua en Vi-
ñas Cue, la cual sigue abasteciendo 

hasta la fecha a la capital y a varias 
ciudades del departamento Central. 
Se construyó y culminó la Ruta II, 
que antes llegaba hasta la ciudad 
de Coronel Oviedo; hubo un cambio 
geopolítico, y se orientó la actividad 
hacia el Este.

Comenzaba una mayor relación con 
el Brasil, se funda la Colonia Pre-
sidente Stroessner, hoy Ciudad del 
Este; se firman en el año 1973 los 
tratados de Itaipú y Yacyretá, esto 
posibilitó una evolución económica 
importante y también una solución a 
los problemas limítrofes con nuestros 
países vecinos. Actualmente, además 
de que somos generadores de ener-
gía limpia y renovable, se reciben los 
royalties para la pujanza de todo el 
país,no solo de las zonas de afecta-
ción de ambas hidroeléctricas.

Se debe agregar que en esa época se 
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Discurso del presidente de la ANR por 137.º aniversario del Partido Colorado
fundó la empresa Líneas Aéreas Pa-
raguayas LAP, que no solo surcaba los 
cielos de América del Sur y del Nor-
te, sino que llegó a contar con rutas 
aéreas europeas. La flota mercante del 
Estado, la creación del Banco Central 
del Paraguay y del Banco Nacional de 
Fomento, son parte de las obras de 
ese gobierno colorado.

Es nuevamente el Partido Colorado 
que actúa protagónicamente en la 
nueva etapa democrática del Para-
guay en el año 1989, destacándose 
como nucleación política, donde sus 
hombres participaron activamente 
en la redacción de la Constitución de 
la República del año 1992, y en ese 
mismo año el acompañamiento a la 
creación del bloque regional MER-
COSUR.

La Asociación Nacional Republica-
na pierde el poder en el año 2008, 
retornando en el año 2013 hasta la 
fecha, continuando con varias obras 
de envergadura, y la proyección de 
Paraguay en el mundo.

Por esto, ¿podemos imaginar un 
Paraguay sin la Asociación Nacional 
Republicana, Partido Colorado?Creo 
queridos correligionarios, correli-
gionarias, compatriotas todos, que 
no. Toda esta identidad brevemente 
mencionada forma parte constitutiva 
del Coloradismo, y con más luces que 
sombras forman parte de la historia 
misma del Paraguay, y por ende ha-
cen al Ser Nacional Paraguayo, por 
estar en todos los acontecimientos 
de la Patria independiente.

En la actualidad, así veo al Parti-
do Colorado. Somos casi 2.700.000 
afiliados, un poco más de la mitad 
del padrón nacional. De por sí, es 
muy difícil que todos pensemos de la 
misma manera y la fortaleza de esto 
se hace visible, cuando para llegar a 
un cargo electivo debemos de pasar 
por la interna partidaria más grande 
del país, prácticamente comparable 

solo a una elección general. Nuestros 

candidatos no se eligen entre cuatro 
paredes, deben entrar a la cancha, 
y el que tiene arraigo popular gana, 
sumado que en los últimos tiempos 
no se cuestiona la legitimidad de las 
elecciones internas, y si ellas son jus-
tas y transparentes, no se cuestionan 
los resultados, y se apoya al ganador.

En cuanto a proyectos partidarios, 
esta conducción actualmente está 
apostando a potenciar a la ANR, 
ya que la consideramos la marca 
más importante en la República del 
Paraguay, y las acciones tienen una 
masiva repercusión.

Por ello, impulsamos el acceso a la 
educación, desarrollando varios 
proyectos, entre ellos el conocido 
como EDUCAL en las Comisiones 
Seccionales. Con esto buscamos que 
la comunidad regrese nuevamente 
a ellas, llegando este año al Décimo 
EDUCAL que habilitamos en nuestra 
sede central partidaria.

Estamos apostando a generar OPOR-
TUNIDADES para acceso a todos los 
ciudadanos sin solicitud de afiliación 
política, con el único requisito de 
querer superarse. El Partido Colo-
rado le está dando las herramien-
tas, con internet de alta velocidad, 
bibliotecas físicas y virtuales, cursos 
de idiomas, robótica, inteligencia 

artificial, habilidades blandas como 
inteligencia emocional, también ma-
temática y castellano.

Desde el Partido, a través del Conse-
jo Educativo con el Instituto Bernar-
dino Caballero, el Servicio Nacional 
de Promoción Profesional, y el Siste-
ma Nacional de Formación y Capaci-
tación Laboral, se han capacitado a 
5.133 estudiantes, en 243 cursos, en 
125 sedes partidarias, en 13 departa-
mentos del país.

Se suma al factor educación, la alian-
za a la fecha, con 22 universidades 
privadas y 5 públicas, obteniendo 
1.010 medias becas con descuentos 
importantes para carreras de gra-
dos, y un total de 183 medias becas 
para maestrías y otros postgrados.  
Se habilitó el diplomado en Ciencias 
Políticas del cual egresaran 2.880, 
de más de 7.000 alumnos inscriptos.

Desde la ANR, se han generado más 
de 13.000 puestos de trabajo todos 
con el sector privado, desde las 
ferias de empleos que se realizan 
en nuestra sede como en las comi-
siones seccionales y en empresas 
privadas.

En cuanto a lo social, este año se ha 
sumado un nuevo proyecto llamado 
“Abrazo solidario”, considerando el 
intenso frío decidimos salir a acom-
pañar a nuestra gente, en 6 seccio-
nales de la sapital, 2 seccionales del 
interior de las zonas más vulnera-
bles, y en 5 hogares de ancianos, 
pudiendo colaborar así con más de 
1.500 familias.

En materia de comunicación, con 
nuestros correligionarios y con la so-
ciedad en general, hemos desarrollado 
una comunicación cercana, además 
de potenciar las redes sociales con 
contenidos apropiados. Actualmente 
contamos con más de 200 mil segui-
dores en varias plataformas, 40 mil 
de ellos nuevos en este último año 

“
Estamos apostando a 
generar OPORTUNIDADES 
para acceso a todos los 
ciudadanos sin solicitud 
de afiliación política, con el 
único requisito de querer 
superarse”. 
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de gestión. Además contamos con la 
publicación digital e impresa de un 
semanario denominado “El Centauro”, 
en honor a nuestro fundador, que 
llegó esta semana a su edición N.°46, y 
de la revista mensual que lleva el mis-
mo nombre, que llegó a su edición N.° 
7. Asimismo, hace casi un año hemos 
habilitado la radio “Anr online”, que 
trabaja con la red de radios coloradas 
en el interior y exterior del país.

Como siempre suelo decir, no debe-
mos conformarnos, anuncio oficial-
mente hoy, en nuestro aniversario, 
que a partir de la fecha contamos 
con un nuevo medio de comuni-
cación, la 89.9. FM – la cual pasa a 
denominarse ANR FM - La Radio 
que nos Une, que inaugura hoy su 
transmisión con este evento so-
lemne en el aniversario de nuestro 
querido partido.

Asimismo, mencionar el gran trabajo 
que están realizando las distintas co-
misiones de la Junta de Gobierno. La 
comisión de Mujeres, la comisión de 
Afiliación, la comisión de Organiza-
ción Partidaria, la comisión de Bien-
estar Social, que nos permitió asistir 
en dicha materia a 4.256 pacientes, 
la comisión de la Juventud, todos 
buscando optimizar acciones, para el 
engrandecimiento de nuestro partido.

Quiero aprovechar la oportunidad 
para reconocer que gracias a deci-
siones que se han adoptado correcta-
mente en materia económica, legisla-
tivas, y el acompañamiento político ya 
desde varios gobiernos, siendo prio-
ritario para el actual Poder Ejecutivo, 
el haber logrado por primera vez la 
calificación del grado de inversión a 
nuestro país, lo que va a proyectar al 
Paraguay, a mejores oportunidades 
financieras. Quiero felicitar tam-
bién al presidente de la República, al 
vicepresidente por los programas de 
Hambre Cero, y Che Roga Porã, cuyos 
ministros incluso fueron a explicar 
en una sesión de la Junta de Gobier-
no,los alcances de ambos proyectos 
emblemáticos.

Todos estos reconocimientos y progra-
mas traerán muchos más beneficios a 
la ciudadanía, y de seguir este rum-
bo, sí podremos en breve decir, que 

TODOS LOS PARAGUAYOS ESTAMOS 
MEJOR. Es el gran desafío de este 
tiempo.

También es importante mencionar, 
tal como lo hago habitualmente que, 
el Partido Colorado seguirá dando el 
respaldo firme y constante al go-
bierno del presidente Santiago Peña, 
pues ha demostrado que lo está ha-
ciendo con patriotismo, y transparen-
cia, elementos fundamentales para 
que nuestra nucleación política siga 
acompañando a un gobierno colorado.

Estoy convencido, tal como lo señalaba 

Luis María Argaña, de que el colo-
radismo debe generar programas y 
gobiernos capaces de disminuir el 
desempleo y reactivar la economía. 
Sumando que se deben buscar las 
condiciones inexcusables para que el 
Paraguay sea un país creíble y serio, 
respetuoso del orden jurídico, de la 
propiedad privada y de los derechos 
humanos, como una afirmación de su 
soberanía y de la cultura, de su clase 
dirigencial.

Tenemos un Partido renovado y 
fuerte, estamos por el camino correc-
to, el camino de ser el instrumento 
al servicio del hombre y la mujer 
paraguaya, y de ser factor fundamen-
tal del ser nacional paraguayo. Voy 
a seguir propiciando la unidad del 
Partido, entendiendo que SÍ puede y 
debe existir disidencia en el pensa-
miento y el debate, y hasta hace bien, 
pero traición al Partido NO.

Feliz 137.° aniversario a todos. Dios 
bendiga al Paraguay.

¡VIVA LA REPÚBLICA DEL PARAGUAY!

¡VIVA EL GRAN PARTIDO COLORADO!

“
Quiero felicitar también al 
presidente de la República, 
al vicepresidente por los 
programas de Hambre Cero, 
y Che Róga Porã, cuyos 
ministros incluso fueron a 
explicar en una sesión de la 
Junta de Gobierno los al-
cances de ambos proyectos 
emblemáticos”.

El titular de la ANR felicitó por su gestión a los integrantes del Gobierno

AGOSTO - SETIEMBRE
ANUARIO
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CONMEMORACIÓN POR EL 137.° ANIVERSARIO

“Sí puede existir disidencia, 
pero traición al Partido Colorado no”

El presidente del Partido Colorado, don Horacio Cartes, participó del acto 
protocolar por el 137.° aniversario de fundación de la Asociación Nacional 
Republicana. La conmemoración tuvo lugar frente al Panteón Nacional de los Héroes.

El presidente de la Junta de Gobierno de la ANR, Horacio Cartes, ratificó el respaldo de la organización política al gobierno de Santiago Peña

En su discurso, Cartes ratificó el res-
paldo político al gobierno del presidente 
Santiago Peña y advirtió que no habrá 
espacio en la nucleación para traidores.

“Tenemos un Partido renovado y 
fuerte, estamos por el camino correc-
to, el camino de ser el instrumento al 
servicio del hombre y la mujer para-
guaya, y de ser factor fundamental del 
ser nacional paraguayo. Voy a seguir 
propiciando la unidad del partido, en-
tendiendo que, sí puede y debe exis-
tir disidencia en el pensamiento y el 
debate, y hasta hace bien, pero traición 
al partido no”, remarcó.

A la vez destacó el poderío electoral 
de la agrupación al sostener que en 
la actualidad cuenta con un total de 
2.700.000 afiliados, un poco más de la 
mitad del padrón nacional. Agregó que 
esta situación justamente hace difícil 
que sus máximas autoridades, prin-
cipales líderes y dirigentes de base 
piensen de la misma manera.

“La fortaleza de esto se hace visible, 
cuando para llegar a un cargo elec-

tivo debemos de pasar por la inter-
na partidaria más grande del país, 
prácticamente comparable solo a una 
elección general. Nuestros candida-
tos no se eligen entre cuatro paredes, 
deben entrar a la cancha, y el que tiene 
arraigo popular gana, sumado que en 
los últimos tiempos no se cuestiona la 
legitimidad de las elecciones internas, 
y si, ellas son justas y transparentes, no 
se cuestionan los resultados y se apoya 
al ganador”, indicó.

Recordando al exvicepresidente de la 
República, Luis María Argaña, quien es 
considerado como uno de los últimos 
grandes caudillos del partido, Cartes 
afirmó que el coloradismo debe gene-
rar programas y gobiernos capaces de 
disminuir el desempleo y reactivar la 
economía.

“ESTA CONDUCCIÓN APUESTA A PO-
TENCIAR EL PARTIDO COLORADO”

El titular de los colorados manifestó 
además que bajo su conducción poten-
ciará al partido con la finalidad de que 
sea una herramienta de oportunidades 
para todos los paraguayos, destacando 

los proyectos sociales encarados como 
Educal y Abrazo Solidario.

También resaltó el trabajo realizado 
por la agrupación en lograr conseguir 
13.000 puestos de trabajo, todos con el 
sector privado, desde las ferias de em-
pleo, así como la capacitación de 5.133 
estudiantes, en 243 cursos, en 125 
sedes partidarias, en 13 departamentos 
del país mediante el Consejo Educativo 
con el Instituto Bernardino Caballero, 
el Servicio Nacional de Promoción 
Profesional y el Sistema Nacional de 
Formación y Capacitación Laboral.

Se suma al factor educación, la alianza 
con 22 universidades privadas y 5 
públicas, obteniendo 1.010 medias be-
cas con descuentos importantes para 
carreras de grado, y un total de 183 
medias becas para maestrías y otros 
posgrados. Se habilitó el diplomado en 
Ciencias Políticas del cual egresaran 
2.880, de más de 7.000 alumnos ins-
criptos, entre otros logros.

“En cuanto a proyectos partidarios, esta 
conducción actualmente está apostando 
a potenciar a la Asociación Nacional Re-
publicana (ANR), ya que la consideramos 
la marca más importante en la República 
del Paraguay, y las acciones tienen una 
masiva repercusión”, dijo Cartes.

AGOSTO - SETIEMBRE
ANUARIO
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PRESIDENTE DE LA ANR LES DA LA BIENVENIDA

Exdirigentes liberales del Guairá
se suman a filas del Partido Colorado
El presidente de la Junta de 
Gobierno de la Asociación 
Nacional Republicana, 
Horacio Cartes, recibió 
al gobernador del 
departamento del Guairá, 
César Sosa, acompañado 
de dos exlíderes del PLRA 
del departamento, quienes 
después de conversar con 
Cartes optaron por unirse al 
Partido Colorado.

Los exdirigentes liberales, Hugo Figari y  Ever Eugenio García, ya forman parte de los afiliados al Partido Colorado

El certificado entregado a la dama colorada.

María Arminda Mir recibe de manos del presidente 
del Partido Colorado una mención por sus 66 años 
como afiliada a la ANR.

Al término de la reunión, “Cesarito” 
Sosa anunció que el Abg. Hugo Figari, 
exapoderado del PLRA en Guairá, 
se suma a las filas republicanas, así 
como el concejal municipal de Itapé, 
Ever Eugenio García, quienes han 
tomado la decisión de renunciar al 
Partido Liberal Radical Auténtico 
(PLRA) y se suman a las filas del Par-
tido Colorado.

El gobernador del Guairá, César Sosa, 
expresó que ellos realmente están 
contentos por estas incorporaciones a 
la ANR. “El presidente del partido está 
muy contento, y nos alentó a seguir 

trabajando por el bien de nuestro 
departamento llevando siempre salud, 
educación y seguridad que pide la 
gente y también obras de desarrollo”, 
concluyó el gobernador del Guairá.

DISTINCIÓN

Reconocimiento a dama colorada por sus 66 años de afiliación
El presidente del Partido Colorado, 
Horacio Cartes, entregó a la señora 
María Arminda Mir viuda de Zarza, un 
certificado de reconocimiento por el 
aniversario número 66 de su afiliación 
partidaria.

El evento tuvo lugar en la sede de la Jun-
ta de Gobierno del Partido Colorado y la 
señora María Arminda de 96 años, for-
ma parte de la seccional colorada N.º 43 
de la ciudad de Asunción y se encuentra 
afiliada a la ANR desde el 26 de febrero 
de 1958, coincidente con el 46° aniver-
sario del fallecimiento del Centauro de 
Ybycuí, el general Bernardino Caballero, 
fundador del glorioso Partido Colorado. 

En medio de la entrega del reconoci-
miento, el titular colorado, don Horacio 
Cartes, bastante emocionado, confesó 
que la señora María Arminda le recor-
daba a su querida madre. 
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CAMPAÑA DE AYUDA

Abrazo Solidario de la ANR se 
extiende a otras áreas que necesitan
La Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado, a través de Radio ANR Online y por indicación del titular 
partidario, don Horacio Cartes, extendió la campaña Abrazo Solidario a otros sectores necesitados para de esta 
manera no solamente llegar a barrios del Bañado Sur, Bañado Norte y de la populosa Chacarita.

La campaña de donación de abrigos, 
calzados, frazadas y colchones, se ex-
tendió también hasta algunos hogares 
de ancianos.

En esta ocasión, en los hogares Oasis, 
La Piedad y Santo Domingo, un total de 
125 residentes fueron beneficiados con 
las donaciones. 

La Dra. María Teresa Peralta, coordina-
dora de la campaña “Abrazo Solidario”, 
destacó que esta iniciativa está inspira-
da por el presidente del Partido Colora-
do, Don Horacio Cartes. “Este espíritu 
solidario nos caracteriza a nosotros los 
paraguayos. La solidaridad es la esencia 
del Partido Colorado y esperamos seguir 
colaborando con más personas que 
necesitan”, explicó.

Varios hogares de adultos mayores recibieron el apoyo del Abrazo Solidario de la ANR Un total de 125 residentes de estos hogares fueron beneficiados con las 
donaciones ciudadanas

Entre lo donado a este grupo de personas se encuentran cajas con sábanas y 
fundas para almohadas

El Abrazo Solidario de la ANR lleva además de aporte material, una dosis de 
afecto y tiempo para las personas que necesitan

El equipo que trabajó de manera incansable en el Abrazo Solidario de la ANR
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PRESIDENTES DE SECCIONALES DE CENTRAL 

“En 2026 haremos unas elecciones 
históricas”, dijo Cartes a dirigentes
El presidente de la Junta de Gobierno, don Horacio Cartes, se reunió 
con los integrantes del Consejo de Presidentes de Seccionales del 
departamento Central que tiene como titular a Armando Segovia, 
presidente de la Seccional 3 de Fernando de la Mora.

Al inicio del encuentro habló Víctor 
Molas, presidente de la Seccional 1 de 
Fernando de la Mora quien agradeció 
a don Horacio Cartes por recibirles 
y dijo “hoy estamos más que nunca 
estamos unidos en el departamento 
Central, por primera vez hoy todos los 
presidentes de seccionales estamos 
unidos y estamos en una palabra y lo 
único que necesitamos es estar en 
contacto con el Partido para recupe-
rar la mayor cantidad de intendencias 

por recibirnos y la familia está unida 
en Central y a disposición ante usted. 
Central hoy día estamos abandonados 
y solo con la unidad vamos a recupe-
rar Central”, acotó Segovia.

Asimismo Armando Segovia recalcó 
que “nos sentimos orgullosos señor 
presidente por recibirnos y quiero 
agradecerte porque en una ocasión 
muy difícil le ayudaste a mi fami-
lia y estoy agradecido por eso por 
toda la vida. Se avecinan contiendas 
electorales y varios presidentes de 
seccionales de los 19 distritos serán 
candidatos a intendentes en Central”, 
enfatizó el titular del Consejo de Sec-
cionales del departamento Central.

Por su parte, don Horacio Cartes 
respondió a los presidentes de 
seccionales que este es el templo del 
Partido y “con la presencia de ustedes 
el partido sonríe. El 2026 está cerca, 
quiero que trabajemos juntos, uste-
des son del departamento con más 
peso electoral y quiero que tengan un 
lugar acá en la Junta de Gobierno. Con 
estos jugadores tenemos que pelear el 
campeonato, gracias Víctor y Arman-
do por este gran encuentro con todos 
los presidentes”, agregó Cartes.

“Es impresionante la necesidad en 
materia de salud, son infinitas las 
necesidades en materia de salud. 
Que sería del Paraguay sin el Partido 
Colorado que diagnostica los proble-
mas y busca soluciones. Quiero que 
trabajemos juntos y este 2026 sea la 
base para las elecciones presiden-
ciales de 2028. Estoy optimista que 
en 2026 vamos a hacer unas elec-
ciones históricas, hay equipo pero 
tenemos que trabajar juntos y me 
pongo a disposición de ustedes, yo 
quiero lucirme al frente del Partido”, 
concluyó Horacio Cartes.

“Con la presencia de ustedes, el Partido Colorado sonríe”, dijo Cartes a los presentes en la sede partidaria

El presidente de la ANR pidió a los presidentes de seccionales que trabajen juntos por el departamento Central

en Central. Es un orgullo que vos 
seas nuestro presidente don Horacio 
y gracias por recibirnos”, destacó 
Víctor Molas.

A su turno, el presidente del Consejo 
de Seccionales de Central, Armando 
Segovia, se mostró muy emocionado 
por el recibimiento del presidente 
del Partido “señor comandante de las 
fuerzas coloradas, muy emocionado 

JULIO - AGOSTO
ANUARIO
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GESTIÓN AL FRENTE DE LA ANR

Fuerte respaldo de militares y policías 
retirados a gestión de Cartes

Los dirigentes de Honor Patriótico, compuesto por militares y 
policías retirados, movimiento presidido por el general (SR) Nicolás 
Capdevila, se reunieron con el titular del Partido Colorado, Horacio 
Cartes, a quien le llevaron su respaldo para continuar ejerciendo sus 
funciones al frente de la organización política.

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, expresó su predisposición a ayudar en los reclamos de este sector. 

El general retirado Nicolás Capdevila afirmó que aún hay mucho por aportar 
al partido. 

“Les prometo toda la energía y todo el esfuerzo a favor de los pedidos de uste-
des”, expresó el titular colorado. 

“Venimos a traerte nuestro apoyo 
inclaudicable, señor presidente, y que-
remos decirle que nosotros tenemos 
tres estados, en actividad, en dispo-
nibilidad y retiro, pero nunca estamos 
jubilados y tenemos mucho que dar 
todavía al Partido Colorado, pero tam-

bién tenemos nuestras necesidades 
que es nuestro haber de retiro y el 
tema salud”, expresó Capdevila.

El almirante (SR), Alipio Saucedo tam-
bién fue uno de los oradores que 

recalcó el respaldo a la gestión de Car-
tes, puesto que les consta que se está 
realizando un buen trabajo al interior 
de la Asociación Nacional Republicana 
(ANR). “Le apoyamos porque todos los 
días usted recibe un ataque de los que 
quieren dividir a nuestro partido y 
nosotros somos soldados de la patria y 
hoy somos soldados del Partido Colora-
do”, sostuvo.

Ante estas expresiones, el presiden-
te de la organización política dio un 
mensaje para seguir enfrentando los 
obstáculos de la mejor manera posible y 
nuevamente, instó a dejar los discursos 
atrás y dar soluciones a todos los secto-
res que así lo necesitan. “Los reclamos 
de ustedes son totalmente justos y yo 
me ofrezco para ser el gestor de las ne-
cesidades de ustedes, porque la salud 
es un derecho de todos y los pedidos 
de ustedes son justos”, refirió.

Igualmente, añadió su deseo de seguir 
siendo útil tanto al partido como al país 
e indicó que Paraguay necesita que 
los afiliados colorados estén motivados 
para seguir trabajando. Les prometo 
toda la energía y todo el esfuerzo a 
favor de los pedidos de ustedes, acá 
hay dos caminos, o nos cansamos o nos 
templamos y acá debemos templarnos y 
conseguir las cosas”, concluyó Cartes.

JULIO - AGOSTO JULIO - AGOSTO
ANUARIO
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CELEBRACIÓN

Horacio Cartes recibió saludos
por su cumpleaños en la ANR
El presidente de la 
Asociación Nacional 
Republicana (ANR) y líder 
del movimiento Honor 
Colorado, el expresidente de 
la República, Horacio Cartes, 
celebró el pasado 5 de julio 
su cumpleaños número 68, 
recibiendo las muestras 
de afecto de diversas 
autoridades nacionales, así 
como de sus correligionarios 
quienes acudieron a la sede 
de la Junta de Gobierno a fin 
de saludarlo

El presidente Santiago Peña se acercó hasta la sede de la ANR para saludar a Horacio Cartes

El vicepresidente Pedro Alliana y el titular del Partido Colorado

Desde tempranas horas, Cartes ya 
recibió la visita de presidente de la 
República, Santiago Peña, el vice-
pre sidente de la República, Pedro 
Alliana, así como el de sus seres 
queridos. Así también, acudieron a 
felicitarlo una comitiva de ministros, 
legisladores y asesores del Poder 
Ejecutivo. La delegación estuvo 
conformada por el consejero político 
de la Presidencia 4 y vicepresidente 
tercero de la nuclea ción, José Alber-
to Alderete, el ministro de Desarrollo 
Social, Tadeo Rojas; el ministro de 
Defensa Nacional, Óscar González; el 
ministro de Agricultura y Ganadería, 
Carlos Giménez. 

También conformaron la comitiva de 
altos dirigentes, el secretario general 
de la Junta de Gobierno y director de 
Gabinete de la presidencia de la ANR, 
Eduardo González, y los sena dores 
Antonio Barrios, Juan Carlos “Nano” 
Galaverna, Orlando Penner, quien 
anunció su afiliación a las filas de la 
agrupación tradicional. De acuerdo a 

lo informado por Mariano Mercado Ro-
tela, director de Comunicaciones de la 
ANR, una vez que finalizó el encuen-
tro entre Cartes y los dirigentes colora-

dos, el presidente mantuvo una agenda 
privada consistente en un almuerzo en 
su residencia entre familiares, amigos y 
su principal anillo político. 
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CELEBRACIÓN

Horacio Cartes recibió saludos
por su cumpleaños en la ANR

SESIÓN ORDINARIA EN LA ANR 

Ministros del Ejecutivo exponen sobre 
proyectos Hambre Cero y Che Róga Porã

Durante la sesión ordinaria de la 
Asociación Nacional Republicana 
(ANR), los ministros del Poder 
Ejecutivo, Tadeo Rojas de Desarrollo 
Social (MDS) y Juan Carlos Baruja, 
de Urbanismo Vivienda y Hábitat 
(MUVH) presentaron los programas 
más emblemáticos de sus carteras, 
Hambre Cero y Che Róga Porã, 
respectivamente.

El titular de la ANR presidió la sesión ordinaria llevada a cabo a fines de julio en la sede de la Junta de Gobierno

Dirigentes partidarios se hicieron presente en la 
sede partidaria.

El ministro del MUVH, Juan Carlos Baruja, expuso el 
alcance de Che Róga Porã

El titular del MDS recordó que el pro-
grama Hambre Cero fue aprobado por 
el Congreso el pasado abril, y desde 
el momento que ha sido anunciado ha 
generado una gran expectativa y un 
porcentaje elevado recibió esta ini-
ciativa del Poder Ejecutivo de manera 
satisfactoria puesto que es la oportu-
nidad de proveer alimentación escolar 
con una cobertura total.

El objetivo es mejorar la nutrición de 
la población estudiantil, combatir el 
ausentismo y la deserción escolar, así 
como también dinamizar las econo-
mías locales, apoyando a la agricul-
tura familiar campesina y las peque-
ñas y medianas empresas, recalcó. 
Mencionó que previo a la aprobación 
de esta ley, los alcances del mismo 
fueron lo suficientemente debatido en 
todos los espacios.

MUVH

Por su parte, Juan Carlos Baruja señaló 
que Che Róga Porã está destinado a la 
población que percibe entre uno y cua-
tro salarios mínimos. Este programa 
se ha convertido en el único en contar 
con una tasa de 6,5 % y con un plan de 
financiamiento de hasta 30 años. “Cual-
quier persona puede ser beneficiada, 
del sector público, privado e indepen-
diente”, explicó.

“Tenemos más del 30 % de las vivien-
das en una primera etapa vendidas, 
semana tras semana se lanzan nuevos 
proyectos y hay dos proyectos que han 
alcanzado el 80 % de la venta, uno en 
Guarambaré y el otro Capiatá. El centro 
de este programa es el ciudadano, que 
debe tener garantizado que su vivien-
da sea entregada en tiempo y forma”, 
dijo el ministro.

“QUE MEJOR MOMENTO QUE ESTE”

“Qué mejor momento para comprome-
ternos una vez más con el gobierno 
del presidente Santiago Peña en esta 
hermosa exposición que han hecho 
Tadeo Rojas y Juan Carlos Baruja, 
tenemos un lujo de país, tenemos que 
cerrar con un compromiso de ayudar 
a este gobierno que está haciendo todo 
tipo de esfuerzo y el Paraguay está 
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brillando, estoy seguro que brillará 
mucho más porque hay todos los con-
dimentos”, expuso el presidente de la 
ANR, Horacio Cartes al término de las 
presentaciones.

OTROS TEMAS TRATADOS

Previo a la presentación de los mi-
nistros se abordaron otros temas. Se 
aprobó el acta de la sesión anterior, 
se resolvió remitir a Asesoría Jurí-
dica el planteamiento del Tribunal 
de Conducta de incorporar nuevos 
artículos al Código de Ética referentes 
al financiamiento político, prevención 
de lavado de activos y financiamiento 
del terrorismo.

También se aprobaron las nuevas 
solicitudes de afiliación, por lo cual se 
contabilizaron 14.930 nuevos colora-
dos y se reincorporaron a 670 per-
sonas que han pasado a retiro, entre 
ellos provenientes de las Fuerzas 
Armadas, Policía Nacional y funciona-
rios judiciales.



40

ENCUENTRO CON DIRIGENTES DE CORDILLERA

“Todo lo que hagamos que sea
en nombre del Partido Colorado”
El presidente del Partido Colorado, 
Horacio Cartes, recibió a la 
dirigencia del departamento de 
Cordillera, encabezada por el 
gobernador Denis Lichi. Al respecto, 
el titular de la Junta de Gobierno les 
pidió trabajar unidos por el bien del 
departamento y del país, que ese 
será el mejor apoyo que se le puede 
dar al Poder Ejecutivo.

Horacio Cartes resalta unidad partidaria

Dirigentes de Cordillera llegaron hasta la Junta de 
Gobierno

El encuentro se llevó a cabo en la sede 
de la Asociación Nacional Republicana, 
donde el presidente de la nucleación 
política afirmó que todo lo que se haga 
de ahora en adelante va salir mejor, si 
se hace en nombre del Partido Colorado. 
“Aprovecho este hermoso momento de 
encuentro con ustedes, de Cordillera, 
para decirles que todo lo que hagamos, 
lo hagamos en nombre del querido Par-
tido Colorado”, expresó.

Remarcó además que desde que salió 
electo presidente de la nucleación polí-
tica ya no puede estar un movimiento 
interno sobre otro. “Quiero tomar esta 
maravillosa reunión, como puntapié 
inicial, de toda nuestra gestión mi que-
rido gobernador, sean en nombre del 
partido”, acotó.

Asimismo, destacó que el presidente 
Santiago Peña o el vicepresidente Pedro 
Alliana no necesitan de movimiento 
interno del partido, sino que necesitan a 
sus gobernadores y legisladores unidos. 
“El mejor obsequio que les podemos dar 
es que estamos todos de pie y darles las 
manos como buenos correligionarios. 
Somos imbatibles si estamos unidos”, 
enfatizó.

UNIDAD EN CORDILLERA

A su turno, el gobernador Denis Lichi 
destacó que como muestra de unidad 
han reunido una pequeña comitiva de 

más de 300 dirigentes para llegar hasta 
la capital, lo que es apenas una muestra 
de lo que hoy en día se vive en el Parti-
do Colorado.

El gobernador indicó que en Cordi-
llera tenían solamente 5 intendencias 
coloradas y luego eran 15 intendencias 
liberales; que después de 15 años, gra-
cias a la unidad y el trabajo conjunto de 
toda la dirigencia del partido, se logró 
recuperar la Gobernación de Cordillera, 
a pesar de la gran diferencia de inten-
dencias que hay.

“Esto nos da muestra de que el pueblo 
está entendiendo que el Partido Colo-
rado es el camino del progreso, tanto 
en nuestro departamento como a nivel 
nacional. Porque con buen margen 
de diferencia en votos, hemos logra-
do la victoria de Santiago Peña en las 
generales del año pasado. El departa-
mento de Cordillera venía atravesando 
un proceso en el que necesitábamos 
trabajar todos juntos para ganar el 
poder”, remarcó.

Señaló además que la mayor fuerza que 
tiene el Partido Colorado, que a pesar de 

las diferencias en los pensamientos, en 
algunos puntos, se tiene la gran capa-
cidad de buscar esos puntos de coinci-
dencia para trabajar y llegar al poder.

“De qué sirve que la dirigencia se una, 
pero en los pueblos no nos podamos mi-
rar la cara. Entonces, estamos buscando 
una concordia entre todos los colorados 
y los dirigentes. Hoy estamos siguiendo 
la línea que nos marca el presidente 
del partido y hemos conversado todos 
que sería bueno que nos pongamos de 
acuerdo, y hoy venimos a decirte que 
todos queremos trabajar dentro del mo-
vimiento Honor Colorado”, enfatizó.

JUNIO - JULIO
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COMPROMISO CON LA CIUDADANÍA

La décima sede de Educal fue 
habilitada en la Junta de Gobierno

Dentro de las instalaciones de la Asociación Nacional Republicana 
(ANR) se inauguró la décima sede del programa Educal, siendo la 
primera en la Junta de Gobierno. El presidente del partido, Horacio 
Cartes, puntualizó que esto es muestra del compromiso de la 
nucleación con las urgencias ciudadanas.

El programa Educal continúa ampliándose La Junta de Gobierno cuenta con su primer Educal

“La verdadera emancipación en la vida 
es la educación. Varios éramos críticos 
al partido, diciendo que no podía ser 
simplemente una gran maquinaria 
electoral y con esto damos un paso 
más en materia de educación”, expresó 

Cartes tras la inauguración de la sede 
del programa educativo.

Catalogó además el hecho de suma 
relevancia, en el marco del objetivo 
central que pesa sobre el partido: el 
convertirse en una herramienta social 
para la ciudadanía. Resaltó así la posibi-
lidad de brindar mayores oportunida-
des a los pobladores con este tipo de 
iniciativas.

“Desde el partido se resuelven infinitos 
problemas porque el partido toca a la 
gente. A partir de ahora, seremos un 
partido inigualable, no solo el mejor”, in-
dicó. Los nueve espacios restantes de 
Educal se encuentran distribuidos en 
seccionales de diversos departamentos 
del país.

ALCANCE

El programa Educal, potenciado 
desde la ANR, brinda a los ciudada-
nos un espacio con herramientas 
educativas como salas de estudio con 
internet gratuito, una biblioteca digi-
tal, cursos de capacitación y diversas 
contribuciones más, que potencian 
el aprendizaje de la población a nivel 
país.

Para acceder a los beneficios educa-
tivos brindados desde los espacios 
de Educal, no es necesario estar afi-
liado al partido, lo cual es destacado 
por Cartes como una clara muestra 
del compromiso de la ANR con toda 
la sociedad civil, sin ninguna distin-
ción de banderías políticas.

Educal se suma a otra serie de pro-
yectos potenciados desde la ANR que 
buscan incidir positivamente en la 
sociedad, como la Feria de Empleos, 
la Residencia Universitaria y otros 
diferentes cursos, para ofrecer más 
oportunidades para la población y 
generar mayor desarrollo.

JUNIO - JULIO
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APOYO POLÍTICO

Titular de ANR se reunió con miembros 
de la Comisión de Funcionarios Públicos
La Comisión Permanente 
de Funcionarios Públicos se 
reunió con el presidente de la 
ANR, Horacio Cartes. 

Fernando Ayala, miembro de la Jun-
ta de Gobierno, explicó que fue una 
reunión muy importante “a esta altura, 
luego de que el Partido haya ganado las 
elecciones presidenciales el año pasa-
do, varios funcionarios públicos fueron 
designados por la Junta de Gobierno 
para formar parte de la Comisión 
Permanente de Funcionarios Públicos. 
En gran medida son los que llevaron 
adelante la victoria del Partido y hoy es-
tán organizados para seguir trabajan-
do a favor del Partido, no solamente en 
temas electorales. Estamos muy confor-
mes con la reunión que tuvimos con el 
presidente Cartes”, manifestó. 

A su vez, el dirigente Gustavo Kinser 
destacó que “lo importante para noso-
tros es el apoyo político de la Junta de 
Gobierno, el partido al que nosotros 
pertenecemos y destacar el trabajo que 
la comisión tiene previsto. Nosotros 
tenemos un desafío que es la reforma 

de la Ley del Servicio Civil que está en 
puertas. El proyecto encabezado por el 
Ejecutivo y para el cual nosotros obvia-
mente estamos planteando un proyecto 
de trabajo para poder socializar e inte-
ractuar con nuestros compañeros de la 
función pública”. 

Finalmente, habló Antonio Dubrez, otro 
dirigente importante del sector, quien 
mencionó “que por sobre todo hay que 
destacar el gran trabajo que va a tener 
esta comisión y es la de fortalecer las 
grandes reivindicaciones que nosotros 
vamos a estar defendiendo”.

Horacio Cartes y Silvio Ovelar, el presidente del Congreso en el periodo 2023 – 2024

Integrantes de la comisión fueron recibidos por el presidente de la ANR

El presidente del Partido Colorado, 
don Horacio Cartes, recibió al 
senador Silvio Ovelar, presidente 
del Congreso Nacional. Conversaron 
sobre varios temas de interés 
nacional y de las actividades de la 
ANR.

TEMAS DE INTERÉS NACIONAL

Presidente Cartes 
recibe al titular
del Congreso, 
Silvio Ovelar
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La Asociación Nacional Republicana (ANR) tiene gran expectativa de recuperar Ciudad del Este y otros 
municipios “clave” en Alto Paraná, apuntando a responder a las necesidades de la población esteña.

ELECCIONES MUNICIPALES 2026

El Partido Colorado buscará recuperar 
la intendencia de Ciudad del Este

Sus principales líderes, referentes y 
autoridades coincidieron este sábado 
en que se debe trabajar desde la uni-
dad partidaria para restablecer la ban-
dera del Partido Colorado en el décimo 
departamento y todo el país.

El titular de la ANR, Horacio Cartes, y el 
vicepresidente de la República, Pedro 
Alliana, se reunieron con una multitud 
en Ciudad del Este, donde el senador 
Javier Zacarías Irún ofreció un evento 
para celebrar su cumpleaños. En el mar-
co de la actividad en el este del país, Car-
tes tomó la palabra e hizo hincapié en la 
necesidad de recuperar los municipios 
perdidos durante las últimas elecciones, 
entre ellos Ciudad del Este.

LO MÁS IMPORTANTE VIENE AHORA

“Tenemos que recuperar municipios 
muy importantes del Alto Paraná. 
Tenemos que buscar los mejores 
candidatos y candidatas. Me pongo a 
disposición del Alto Paraná, con cariño 
y determinación. Si nos proponemos se 
puede. Ya hicimos muchas cosas, pero 
creo que la tarea más importante viene 
ahora”, señaló en su discurso.

Así, el titular de la ANR se compro-
metió a trabajar como presidente del 
Partido Colorado para responder a las 
necesidades de la población esteña, 
en cooperación con Zacarías Irún y su 
entorno. Igualmente, insistió en cómo la 
unidad partidaria es fundamental para 
recuperar la bandera del Partido Colo-
rado en todo el décimo departamento y 
el resto del país.

NO ES HORA DE DISCURSOS

“Vamos a abrazarnos entre colorados 
y coloradas. En las últimas elecciones, 

“Tenemos que recuperar municipios muy importantes en Alto Paraná”, aseguró Cartes durante su visita

El presidente colorado fue recibido con muestras 
de afecto en el X departamento

ganamos 15 de 17 gobernaciones. Yo no 
quedé conforme. Podíamos más. Quiero 
estar en cada distrito de la República 
del Paraguay. Así que, a preparar los 
mejores candidatos. Vamos a pelear por 
ahí. Ya no es hora de discurso, vamos a 
trabajar”, recalcó.

Cartes recalcó en este sentido que ya 
no es momento de promesas, sino de 
acciones y realidades, por lo que ase-
guró que el Partido Colorado seguirá 
trabajando en “escuchar los problemas 
de la gente y resolverlos”.

“
Tenemos que recuperar 
municipios muy importantes 
del Alto Paraná. Tenemos que 
buscar los mejores candidatos 
y candidatas. Me pongo a 
disposición del Alto Paraná, con 
cariño y determinación”.

“
Vamos a abrazarnos entre 
colorados y coloradas. En las 
últimas elecciones, ganamos 
15 de 17 gobernaciones. Yo no 
quedé conforme. Podíamos 
más. Quiero estar en cada 
distrito de la República del 
Paraguay. Así que, a preparar 
los mejores candidatos”.
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El presidente de la Asociación Nacional Republicana (ANR), 
Horacio Cartes, recibió a la dirigencia de Itapúa, a la cual pidió 
su apoyo para la recuperación de algunas intendencias que 
están en manos de la oposición, tales como Encarnación, 
Coronel Bogado, San Pedro, además de la gobernación.

Los dirigentes manifestaron que esto 
solo será posible si el partido permane-
ce unido. “Nosotros venimos a buscar y 
fortalecer la unidad, pero ahora estamos 
caminando juntos y con eso vamos a 
recuperar muchas intendencias y la go-
bernación”, expresó David Rivas, quien 
mencionó que así como recuperaron, 
Cambyretá también pueden hacerlo con 
la intendencia de Encarnación.

Varios referentes del Partido Colorado 
hicieron hincapié en la necesidad de 
trabajar de forma mancomunada. El 
presidente del Consejo de convencio-
nales de Itapúa, Cándido Benítez, pidió 
mantener la unidad en Itapúa y Manuel 
Codas, titular de la seccional de Coronel 
Bogado, en representación de los pre-
sidentes de seccionales, enfatizó que 
hoy día hay una unidad granítica en el 
departamento.

Codas manifestó que les sigue dolien-

DESDE EL SUR DEL PAÍS

Dirigentes piden apoyo al partido 
para recuperar intendencias

do la derrota en la gobernación, la que 
actualmente está encabezada por Javier 
Pereira del Partido Liberal. En tanto que 
el diputado Christian Brunaga resaltó lo 
siguiente, “hoy tenemos una gran Junta 
de Gobierno de tu mano, presidente y 
necesitamos fortalecer nuestro equipo”.

El titular de la Junta de Gobierno se comprometió con la dirigencia de Itapúa

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, recibió a la dirigencia de Itapúa

Por su parte, el diputado Sebastián Re-
mezowski agradeció al titular del partido 
por recibirles en la Junta de Gobierno. 
“Venimos con mucha alegría para expre-
sar nuestros sentimientos, darle el apoyo 
y respaldo al frente de la Junta de Gobier-
no porque de tu mano tuvimos una gran 
victoria en las elecciones presidenciales”, 
acotó el legislador.

El senador Colym Soroka, quien también 
estuvo presente en el encuentro, pidió 
mantener el diálogo y atender a la gente 
por parte de la dirigencia itapuense. “El 
Partido sigue convocando y yo me pon-
go a disposición de ustedes para lo que 
pueda ayudar. Empecemos a arreglar los 
problemitas, el Partido está para gran-
des cosas, no hagan caso a las críticas, 
a trabajar, ya no es hora de discusiones, 
es hora de trabajar y dar soluciones”, 
refirió Cartes.

La delegación de Itapúa estuvo integrada 
por los diputados Sebastián Remezows-
ki, César Cerini, Christian Brunaga y 
Germán Solinger, además de los senado-
res David Rivas y Colym Soroka. Asis-
tieron los presidentes de seccionales de 
los 30 distritos y convencionales partida-
rios, así como también algunos intenden-
tes colorados.

MAYO - JUNIO
ANUARIO
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“Agradecemos y valoramos la 
llegada de Educal a nuestra 
seccional porque la educación 
es la base de nuestro futuro” 

Daniel Fernández
(presidente de la Seccional Colorada N.º 17).

CAPACITACIÓN

Titular de la ANR habilitó Educal 
en la seccional 17 de capital
Durante un hermoso acto realizado en la seccional número 17 de capital, que preside Daniel Fernández, con 
presencia del titular de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, y varias autoridades partidarias como el ministro 
de Vivienda, Urbanismo y Hábitat, Juan Carlos Baruja, el  senador Antonio Barrios, Fernando Ayala, Miguel 
Olmedo, Dr. Eduardo González y otros se inauguró en esta base partidaria un nuevo Educal, que ofrece internet 
de alta velocidad y computadoras para todos los pobladores del barrio Tacumbú.

Las palabras de bienvenida estuvieron a 
cargo del titular de la seccional 17, Daniel 
Fernández, quien agradeció la visita de 
Horacio Cartes, y la visita de las demás 
autoridades. “Esto es histórico en nuestra 
seccional 17 del barrio Tacumbú, este 
inmenso apoyo que nos trae el presidente 
del partido. No hay mejor herramienta de 
cambio que la educación. Agradecemos y 
valoramos la llegada de EDUCAL a nues-
tra seccional porque la educación es la 
base de nuestro futuro, acotó Fernández.

A su vez, el Ing. Juan Carlos Baruja, 
miembro de la Junta de Gobierno, enfatizó 
que don Horacio Cartes está llevando al 
partido a otro nivel. “El partido es servicio, 
hoy en más de 300 seccionales se están 
dando cursos profesionales y de mandos 
medios”, destacó Baruja.

Por su parte, el titular partidario, Hora-
cio Cartes, dijo que “Estoy emocionado. 
Felicitaciones Dani, seguí trabajando 
así porque en mi equipo sos titular. Yo 
me pregunto si que sería del Paraguay 
sin la ANR, el partido es el orden de la 
República del Paraguay. Me pongo a tu 
disposición querido Dani para ayudarle 
a la gente. Nosotros tenemos que ser 
ejemplo ante la gente, ganarnos el cora-

zón de ellos y que por eso se afilien al 
partido”, destacó Cartes.

Finalmente, don Horacio Cartes concluyó 
que el Partido Colorado es maravilloso, 
nos da mucho cariño y mucho afecto.

OCTAVO EDUCAL QUE SE INAUGURÓ

El Lic. Enrique López Arce explicó que 
este es el octavo EDUCAL que se habilita, 
en este caso en la seccional 17 de capital. 
“Los EDUCAL (Educación Carlos Antonio 
López), son un centro que funcionan en 
cada seccional que contempla una sala de 
computadoras con un internet de la más 
alta velocidad y ahora se suma una nueva 
funcionalidad, pasamos de una biblioteca 
digital hecha por funcionarios de la ANR 
a una biblioteca virtual que es internacio-
nal Cicco. Esta biblioteca contempla más 
de 12.000 libros, entre libros y volúmenes 
educativos, eso significa que el ciudadano 
que se acerca a una EDUCAL para hacer 
su tarea, para hacer sus estudios, va a 
encontrar una biblioteca que le va a dar 
respaldo con esos 12.000 volúmenes, hay 
que recordar que estos EDUCAL están 

abiertos a todos los ciudadanos sin dis-
tinción de banderías políticas o religiosas, 
porque creemos desde el Partido Colora-
do que el camino es la educación”, explicó 
Enrique López Arce.

“También tenemos una importante capa-
citación, sobre la nueva biblioteca Cicco 
de tal manera que todos los referentes de 
EDUCAL, por lo tanto, los datos de cómo 
acceder a la nueva biblioteca lleguen a 
todos. Hay que recordar que EDUCAL no 
solo se encuentra activado en Asunción 
sino que está también en ciudades como 
Villarrica, Encarnación, y en poco tiempo 
estará en Itá y seguirán otros más”, con-
cluyó Enrique López Arce. 

En la Seccional Colorada N.º 17, fue inaugurado el octavo proyecto Educal

MAYO - JUNIO
ANUARIO
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José Roberti Rodríguez agradeció apertura de la presidencia del partido Jóvenes colorados fueron recibidos en la Junta de Gobierno

Jóvenes dirigentes de la 
Comisión de la Juventud 
de la Junta de Gobierno 
que preside José Roberti 
Rodríguez, acompañado del 
excandidato a la presidencia 
de la juventud José Molinas, 
concejal municipal, y  de 
varios dirigentes juveniles, se 
reunieron con el titular de la 
ANR, don Horacio Cartes, para 
respaldar al titular partidario y 
habilitaron su oficina propia en 
el exdiario Patria.

EXDIARIO PATRIA

Habilitaron oficina propia
para la Comisión de la Juventud

El titular de la Comisión de la Juven-
tud de la Junta de Gobierno, José 
Rodríguez, agradeció a don Horacio 
Cartes por recibir a los jóvenes de 
todo el país. “Señor presidente tene-
mos una Comisión sin divisiones, 

porque nosotros buscamos trabajar 
por el Paraguay. Este es el partido 
que representa a los jóvenes”, dijo 
Rodríguez.

“Este es el partido que representa 
la paraguayidad. Nosotros estamos 
trabajando para dar oportunidad 
a todos los jóvenes, y te agradezco 
señor presidente por apoyarnos, al 
igual que el Lic. Enrique López Arce 
y otros dirigentes que nos ayudan. 
Hoy inauguramos nuestra oficina 
en la ANR, que será para los jóve-
nes de los 17 departamentos que 
necesiten venir a realizar algunas 
gestiones en la capital. Esta oficina 
es para que puedan utilizar los que 
necesitan”, destacó el presidente 
de la Comisión de la Juventud, José 
Roberti Rodríguez.

A su turno, el presidente de la ANR, 
don Horacio Cartes, dijo a los jóvenes 
que el partido está sonriente con la 

presencia de ustedes, “Para mí es un 
día tan especial la visita de ustedes, 
trabajemos juntos, lo que más me 
agrada es que estamos por el cami-
no correcto de los valores morales. 
La ANR es la paraguayidad, todo lo 
que caracteriza al paraguayo está en 
nuestro partido, como por ejemplo la 
solidaridad”, afirmó. 

Para finalizar el presidente Cartes 
exhortó a los jóvenes a seguir tra-
bajando por el país. “Yo les invito 
que trabajemos juntos por el país, 
no hay herramienta ni parecido al 
Partido Colorado para solucionar los 
problemas de la gente. Aprendamos 
a valorar y cuidar a nuestros jóvenes 
porque acá estamos bien moralmente 
y nos espera un futuro maravilloso 
porque el Paraguay estará en manos 
de ustedes, yo quiero ser compañero 
de ustedes, les invito a que trabaje-
mos juntos”, concluyó Horacio Cartes, 
ante la presencia de los jóvenes”.
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El senador Mario Varela, el diputado Édgar Olmedo y el gobernador de Caaguazú, Marcelo Soto, se 
reunieron con el titular de la ANR, Horacio Cartes, ante quien se comprometieron a acompañar los 
proyectos impulsados por Honor Colorado.

Estamos cumpliendo nuestro compromi-
so con la comunidad ya que depositaron 
su confianza al elegirnos, inició su expo-
sición Ronald Ariel Díaz, presidente de la 

En la Junta de Gobierno de la ANR, el 
titular Horacio Cartes recibió a refe-
rentes del Legislativo y del Ejecutivo, 
entre ellos, políticos que anteriormente 
militaban en el abdismo.

Marcelo Soto, gobernador de Caa-
guazú confirmó que la conversación 
de lo que le compete giró en torno a 
grandes proyectos que se implemen-
tarán en beneficio de la población 
caaguaceña.

Por su parte, el senador Mario Varela, 
dijo estar dispuesto a dar su apoyo a 
las iniciativas coloradas oficialistas 
que surjan en la Cámara Alta, sin que 
ello implique su pase a Honor Colora-
do. En tanto, el diputado Édgar Olmedo 
también asumió el mismo compromiso.

Al margen del rótulo que asuman, 
tanto Soto como Olmedo ya habían 
estado en Honor Colorado durante 

HONOR COLORADO SE REFUERZA

Varela, Olmedo y Soto con Cartes 
comprometen apoyo al oficialismo

“Hoy sentimos el total respaldo del presidente de nuestro partido”

Ronald Díaz, presidente de la Seccional Colorada N.º 13

La reunión entre los dirigentes y el titular colorado se realizó en la Junta de Gobierno de la ANR

seccional N° 13, Capital, en entrevista en 
la Radio ANR Online.

Comentó que, a través de la Seccional tie-
nen inscriptos 7.500 afiliados al padrón y 
están impulsado cursos por el mes de las 
madres, capacitaciones de mandos me-
dios y de rápida salida laboral. Nuestra 
seccional fue afectada por el temporal, 
se quebró la pared y nosotros al asumir, 
realizamos las reparaciones así también 
pinturas y gracias a eso le estamos reci-
biendo a aquellos que quieran realizar 
las capacitaciones, indicó. 

Los cursos que serán dictados son 
electricidad domiciliaria, mantenimien-

to y reparación de aire, panadería y 
confitería, coctelería y peluquería.  Re-
firió que todos estos cursos y/o capaci-
taciones se dan gracias a los convenios 
con el SNPP y se habilitan un cupo de 
30 alumnos por curso.

Prosiguió su relato indicando que 
están conversando con algunos direc-
tores de los colegios aledaños a la Sec-
cional, para que los alumnos de estos 
centros educativos ya puedan acceder 
a estos cursos de rápida salida laboral, 
aun estudiando en la secundaria y así 
poder al término de esta tener un oficio 
o una facilidad al buscar el primer 
empleo. 

la administración de Cartes, según 
recordó el senador Basilio Núñez.

Si bien Édgar Olmedo se desempeñó 
como ministro de Justicia durante la 

administración de Mario Abdo Bení-
tez, antes fue presidente del Consejo 
de Intendentes Colorados cuando se 
estuvo como intendente de Coronel 
Oviedo y militó en el movimiento HC.
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GESTIÓN DE NANO GALAVERNA

Intendente de Minga Guazú anuncia 
regreso al Partido Colorado 
Se trata de Diego Ríos, 
intendente de la ciudad de 
Minga Guazú, quien, tras 
permanecer un tiempo 
alejado de las filas coloradas, 
recientemente anunció su 
regreso a la ANR. La noticia se 
dio a conocer tras una reunión 
mantenida con el presidente 
de la ANR, Horacio Cartes. 

Al término del encuentro, el senador 
Nano Galaverna quien acompañó al 
intendente, informó que “vinimos con 
el intendente Diego Ríos que se re-
incorpora a su casa y recibimos todo 
el apoyo del presidente del Partido 
Colorado, para que recupere también 
su antigüedad de unos 24 años de 
afiliación”, destacó Nano Galaverna.

A su vez el intendente, Diego Ríos 
agradeció al senador Galaverna por 
ayudarlo a poder llegar hasta el titular 
de la ANR, y agregó, “le informé al 

señor presidente, don Horacio Car-
tes todo el progreso que tiene Minga 
Guazú, que es un polo de desarrollo 
importante porque vienen muchas 
empresas a instalarse en nuestra 
ciudad”, acotó.

Finalmente el intendente, Diego Ríos 

explicó que están potenciando la 
gestión en el área de empleo. “Mu-
chas empresas maquiladoras se 
instalan en Minga Guazú y hay 7 ma-
nufacturas que están construyendo 
sus locales, pero ya están trabajando 
en tinglados alquilados y capacitan-
do a los lugareños para trabajar con 
ellos”, aseguró.

El titular colorado junto al senador Galaverna y el intendente de Minga Guazú, Diego Ríos

El exdirigente del PLRA y comunicador de 
Misiones, Cornelio Verón, se sumó a las filas del 
Partido Colorado

La Asociación Nacional Republicana 
(ANR) sigue sumando afiliados, en este 
caso, el exdirigente del Partido Liberal 
Radical Auténtico (PLRA) y comunicador 
del departamento de Misiones, Cornelio 
Verón, dejó a esta agrupación política 
tras 40 años de militancia para afiliarse 
al Partido Colorado.

Verón se reunió con el presidente de la 
Junta de Gobierno de la ANR, Horacio 
Cartes, para posteriormente solicitar 
su afiliación al partido. Además del 
exdirigente liberal, también solicitó su 
afiliación su esposa María Evangelista 
Cáceres, y aseguró que próximamente 
también se sumarán a las filas 
coloradas toda su familia.

El Partido Colorado suma a sus filas a exdirigente liberal de Misiones
Ya son varios liberales que abandonan 
su partido para formar parte de la ANR, 
ya que, en el PLRA, la crisis política 
y económica, además de la falta de 
liderazgos, no encuentran respuestas de 
sus dirigentes nacionales. En noviembre 
del 2023, un grupo de 100 liberales 
solicitaron su afiliación al Partido 
Colorado, conformado por pobladores del 
asentamiento “Progreso II” de Limpio, 
que estuvo acompañado en ese momento 
por la diputada de Central, Johana Vega.

Igualmente, en abril de este año, un 
grupo de dirigentes del PLRA de Alto 
Paraná llegaron a la Junta de Gobierno 
solicitando la afiliación al Partido 
Colorado, lamentando que el PLRA está 

sin rumbo y a la deriva, por lo que 
decidieron abandonar la tradicional 
agrupación política de la oposición.

ABRIL - MAYO
ANUARIO
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Luego de una reunión desarrollada el pasado 11 de abril con el presidente de la Asociación Nacional Republicana 
(ANR), Horacio Cartes, se ha decidido que las seccionales de capital cuenten con oficinas permanentes en 
la sede partidaria. Esto se enmarca en las labores de unificación desarrolladas por los presidentes de cada 
seccional, recordando que semanas atrás, el Consejo de Presidentes de Seccionales de la ANR de Capital 
realizó la renovación de sus autoridades, tras un amplio consenso entre los diferentes movimientos internos.

“Este es un sueño anhelado. Hoy 
venimos los 45 presidentes de seccio-
nales, unificados en el Consejo, con el 
solo propósito de acompañar al Go-
bierno nacional de la mano de nues-
tro presidente de la ANR”, destacó el 
titular del Consejo de Seccionales de 
la Capital, Víctor Fernández, durante 
el encuentro desarrollado en la sede 
del Partido Colorado.

Cada uno de los dirigentes no solo ex-
presó su apoyo pleno a los procesos 
del Gobierno nacional, sino también 
su respaldo al presidente de la ANR, 
considerándolo como una figura 
estratégica al encabezar al Partido 
Colorado como una herramienta cru-
cial en el apoyo de las políticas pú-
blicas. Al respecto, Cartes prometió a 
los representantes de seccionales un 
acompañamiento constante dentro de 
lo cual se encuentra la instalación de 
oficina permanente en la ANR.

“El partido sonríe con la presencia 
de ustedes, el partido goza de buena 
salud. Yo les invito a que tengan un 

JUNTA DE GOBIERNO

Seccionales de capital contarán 
con oficinas permanentes en la ANR

lugar, una oficina acá en la Junta de 
Gobierno, para que podamos traba-
jar juntos porque unidos somos más 
fuertes y porque hay otros que todos 
los días piensan como hacernos daño”, 
expresó el titular de la ANR.

Los 45 presidentes de seccionales de 

Asunción, que eligieron por unanimi-
dad al presidente de la Seccional 23, 
Víctor Fernández, como presidente 
del Consejo de Seccionales, se reu-
nieron este jueves con el titular de la 
ANR, quien estuvo acompañado por 
el intendente Óscar Rodríguez; el pre-
sidente de Diputados, Raúl Latorre; el 
senador Antonio Barrios; y el minis

Presidentes de seccionales, convencidos en dar apoyo al gobierno central

Presidente de la ANR destaca importancia de los presidentes de seccionales
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El presidente de la Junta de 
Gobierno, Horacio Cartes, se 
reunió con los gobernadores 
colorados del país.

Al término de la reunión habló la go-
bernadora de Paraguarí y presidenta 
del Consejo de Gobernadores del 
Paraguay, Norma Zárate de Monges. 
Informó que vinieron 14 de los 15 
gobernadores colorados, “vinimos a 
brindarle nuestro apoyo total al presi-
dente del Partido, valorando su gran 

para que podamos fortalecer al Partido 
y nuestra gestión por sobre todas las 
cosas y sirvamos a todos los paraguayos 
por igual, sin distinción alguna, no so-
lamente a los colorados, sino para todos 
los paraguayos”, agregó Norma Zárate.

La gobernadora de Paraguarí concluyó 
diciendo “felices, felices todos los cole-
gas y agradecidos con el presidente del 
Partido realmente por este recibimiento, 
acompañamiento y respaldo, que siga-
mos con fuerza confiando en nuestro 
querido Partido Colorado”.

trabajo como presidente, su gran 
colaboración con el país, y la fuer-
za que nos da, vinimos a brindarle 
nuestro respaldo y a pedirle tam-
bién que nos respalde siempre. Que 
nos acompañe siempre en nuestras 
gestiones, somos los brazos ejecuto-
res del Gobierno Nacional, y estamos 
comprometidos con el país para hacer 
todo lo mejor para que el país pueda 
progresar de la mejor manera”, acotó 
la gobernadora.

“El presidente, nos dio todo su respaldo 
y nos dijo que está a nuestras órdenes 

GOBERNADORES

Cartes recibió a gobernadores y 
les pidió que sirvan a todos por igual

Gobernadores agradecieron el recibimiento del presidente del Partido Colorado

Destacan gestión de Horacio Cartes

DESTAQUE 

Equipo de protocolo 
de la ANR entrega 
reconocimiento al 
presidente Cartes
El presidente del Partido Colorado, 
don Horacio Cartes, recibió una pla-
queta de reconocimiento del equipo 
de Protocolo de la ANR, donde consta 
la gratitud, por el esfuerzo que reali-
za el presidente del Partido a benefi-
cio del país.
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Destacan gestión de Horacio Cartes

Capdeville habló y pidió un caluroso 
aplauso a todos los presentes y agra-
deció a Dios y agradeció a don Hora-
cio Cartes por recibirles en la casa 
de los colorados. “Gracias por recibir 
siempre a Honor Patriótico. Queridos 
miembros de Honor Patriótico siem-
pre tenemos que estar juntos. En esta 
oportunidad traemos nuestro apoyo 
incondicional al señor Presidente del 

La Coordinadora Honor Patriótico que preside el general (S.R.) Nicolás Capdeville y el coronel (S.R.) 
Arsenio Zárate y oficiales y suboficiales retirados de las Fuerzas Armadas y Policiales, se reunieron con el 
titular de la ANR, don Horacio Cartes, para expresarle su apoyo incondicional al titular partidario quien se 
puso a disposición de todos para servir y ayudar.

El presidente Horacio Cartes recibió en la Junta de Gobierno a Honor Patriótico La Coordinadora se puso a disposición del Partido Colorado

La Oficina de Empleo ha generado oportunidades 
para mayores de 50 años

APOYO

Honor Patriótico dio respaldo incondicional
a Cartes, quien les pidió trabajar unidos

Partido”, acotó el titular de la Coordi-
nadora Honor Patriótico.

A su turno, don Horacio Cartes 
agradeció a los visitantes por el gran 
trabajo que realizaron y “les digo que 
quiero ser una herramienta útil para 
todos ustedes. La ANR es la gran 
herramienta para solucionar los pro-

blemas de la gente, pido a Dios que de 
salud para ser herramienta útil para 
la gente colorada y no colorada. Hoy ya 
no hay espacio para peleas, la gente 
no quiere más peleas sino solucio-
nes. Ya no es hora de discursos sino 
es hora de dar soluciones y para eso 
debemos trabajar juntos”, concluyó 
Horacio Cartes.

OFICINA DE EMPLEO 

ANR refuerza objetivo de ayudar a todos los necesitados
A través de la Oficina de Empleo se ha 
logrado apoyar a más de 15.000 para-
guayos en la búsqueda de empleo en 
más de 300 empresas del sector pri-
vado. Esto es posible gracias a las ya 
famosas ferias de empleo destinado a 
diferentes sectores vulnerables como 
madres jefas de hogar, hijos que son 
sostén de sus familias, personas que 
buscan su primer empleo, que supe-
ran los 50 años o que tienen alguna 
discapacidad. 

Asimismo, se ha llegado a profesio-
nales del área rural, informático, per-
sonas del interior entre otras, que 
han accedido a un empleo gracias a 

estas ferias, resaltó el licenciado En-
rique López Arce, quien destacó que 
a lo largo de este tiempo, han realiza-
do no convocatorias generales, sino 
también otras destinadas a sectores 
puntuales.

“Esta característica que solo lo hace 
la Oficina de Empleo de la ANR en 
todo el país, refuerza el objetivo que 
es ayudar a todos pero sobre todo 
es ayudar a los que están con mayor 
necesidad”, refirió López Arce.

Una de las particularidades del apoyo 
en empleo, es que la ANR hace un 

seguimiento de la gente que consigue 
trabajo a través de la Oficina de Em-
pleo lo que permitió identificar que 
un 75% supera el periodo de prueba, 
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“La salud de nuestra querida Repúbli-
ca del Paraguay depende de la salud 
de nuestro Partido Colorado y cuando 
uno dice esto, no se equivoca”, mani-
festó el presidente durante las pala-
bras de apertura del evento político.

En compañía de históricos dirigentes y 
autoridades del Gobierno en la tarima, 
el expresidente de la República y actual 
titular de la Asociación Nacional Repu-
blicana dijo que lo principal es servir 
desde el partido. “No es suficiente 

El presidente de la Junta de 
Gobierno, Horacio Cartes, 
dio apertura a la Convención 
Ordinaria de la Asociación 
Nacional Republicana (ANR), 
donde más allá de abordar 
varios puntos, entre ellos, la 
conformación de los Tribunales 
Electorales y de Conducta, 
además de los síndicos, se 
convirtió en una verdadera fiesta 
republicana que fue celebrada, 
además de los propios 
colorados, incluso por referentes 
de otras nucleaciones políticas.

MENSAJE

Horacio Cartes: “El Partido Colorado 
siempre se caracteriza por el servicio”

Las autoridades partidarias expresaron su total conformidad con lo resuelto 
por la Convención Ordinaria el 9 de marzo pasado. 

La unanimidad en las resoluciones acordadas por los convencionales, 
fortalece la unidad colorada.

Autoridades nacionales y partidarias estuvieron presentes en el importante evento político.

ganar elecciones, nuestro partido se 
caracteriza por el servicio”, sentenció.

“Llegamos muy tranquilos a esta Con-
vención, pues todos estamos ponien-
do en primer lugar a nuestro partido, 
que es lo más importante para todos”, 
enfatizando que la fortaleza y unidad 
colorada son fundamentales para el 
desarrollo y avance del Paraguay.

Posteriormente, se constituyó la 
comisión de acreditación para dar 
inicio a la Convención y se solicitó un 
cuarto intermedio para dar lugar a las 
palabras del presidente de la Repú-
blica, Santiago Peña. Al retomar la 

sesión, la Convención y la comisión de 
poderes, se dio lectura a la resolución 
de este órgano. La Convención quedó 
instalada con 1.089 delegados conven-
cionales acreditados.

Por unanimidad se declaró como presi-
dente de la Convención a Tadeo Rojas. 
Además, se designó como secretarios 
a Diego Sotomayor, Magnolia Mendoza 
y a Juan Ramón Maciel. La Convención 
se desarrolló de forma híbrida, permi-
tiendo a los convencionales del interior 
del país y del extranjero que participen 
sin necesidad de trasladarse hasta la 
capital. Dado el gran consenso entre los 
puntos tratados, la Convención se desa-
rrolló sin incidentes.
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MENSAJE

Horacio Cartes: “El Partido Colorado 
siempre se caracteriza por el servicio”

El presidente del Partido 
Colorado, Horacio Cartes, 
visitó la radio ANR Online y 
dio la bienvenida al periodista 
Fernando Ruiz Díaz, quien 
conduce el programa “Los 
protagonistas”, emitido de 
08:00 a 10:00 horas por la 
emisora digital del partido. 
El titular de la Asociación Nacional Re-
publicana (ANR) deseó éxitos a todos 
los involucrados en llevar adelante la 
radio web y dijo que esto es solo el co-
mienzo, que se vienen muchas nove-
dades en el ámbito de la comunicación 
para el Partido Colorado. 

La radio puede ser escuchada por la 
web del Partido Colorado a través de 
www.anr.org.py/anr-radio/ 

En la sala de sesiones de la Junta 
de Gobierno, el presidente Horacio 
Cartes recibió a una comitiva del 
departamento de Concepción. En la 
oportunidad acompañaron a la diri-
gencia departamental, la gobernadora 
Liz Meza, la diputada Virina Villa-
nueva y el diputado Arturo Urbieta. 
Los visitantes coincidieron en que 
la presencia de Cartes en la ANR ha 
generado gran dinámica al partido 
de gobierno y que su gestión genera 
gran confianza en la ciudadanía. 

En su mensaje, el titular de la ANR 
agradeció el esfuerzo realizado por 
la dirigencia para trasladarse hasta 
Asunción. “Sé lo que cuesta viajar, 

I DEPARTAMENTO

“Les invito a trabajar juntos”, señala 
Cartes a la dirigencia de Concepción 

INNOVACIÓN

Deseos de éxitos a los involucrados en
emprendimiento de radio ANR Online

sobre todo la distancia que recorrie-
ron ustedes. Pero ya no es hora de 
grandes discursos, es hora de dar 
soluciones, les invito a trabajar jun-
tos. Ya conozco la dinámica, solos es 
imposible. Históricas son las necesi-
dades de Concepción y más que pro-
mesas necesitan solución”, afirmó. 

El presidente del Partido Colorado 
instó a los dirigentes a dar señales, 
realizar obras importantes y que el 
fruto de eso será la afiliación de la 
gente a la ANR. “Que la gente se afilie 
porque somos diferentes, porque 
hacemos las obras que prometemos 
en los discursos”, expresó.

“Es solo el comienzo”, señaló el presidente colorado al visitar la estación de la radio. 

Dirigentes colorados de Concepción fueron 
recibidos por el titular de la ANR en la sede de la 
Junta de Gobierno. 
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Mensaje de fin de año 
Horacio Cartes, presidente de la ANR

“La dirigencia 
colorada es un 
patrimonio del 
Paraguay”

“El Partido 
Colorado tiene un 
enorme potencial 
para aprovechar 
y eso no nos 
permite estar 
satisfechos, 
siempre hay algo 
más por hacer”

“El Partido 
Colorado va a 
mostrar una 
fuerza que va 
a sorprender 
a propios y 
extraños, porque 
tendrá una gran 
cantidad de 
candidatos en los 
distintos cargos”

“Quiero dar 
gracias a Dios 
por todo, siento 
su apoyo 
porque pasé 
por momentos 
difíciles pero 
estoy con la 
conciencia 
tranquila”

“Nos esperan 
buenos años tras 
haber alcanzado el 
grado de inversión, 
que es una 
consecuencia del 
trabajo hecho. Es 
algo que nos hace 
muy previsible, eso 
da estabilidad y 
credibilidad”


